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, DESPACHANTE. PEDRINHO
Despachante Oficial do Detran

Credenciado Sob n° 775

Emplacamentos • Transferências· Regisírcs- Seguros
Rua Vidal Ramos, 920 - TEL. 22-0107

Segurança Imóveis
Fone: 22·1948 e 22·1955 Creci se 508'2

• TERRENO cf 10.000m2 de frente para a

BR·280, na Piedade contando com luz e aguada
Preço R$ 7.000,00.

.

• LOTE, com 660 m2 na rua Deodato de Lima
• Alto das Palmeiras. Preço: R$ 5.500,00

• CHÁCARA com 6 alqueires cf casa de
madeira (nova) contando cf luz e' aguada,
distante 3 Km do centro da cidade.

Preço R$ 50.000,00
Mais otertos na página InternaHá 48 anos Informando

.. Rl_1 ,qoCanoinhas, (sexta-feira) 15 de setembro1995" Ano XLVIII- W?319

Catarinenses apoiam fusão
do PPR e PP e sugerem que
a nova sigla seja PPB

Municípios daAmure pedem
ao Governo Federal a Criação.

/'

de um Fundo de Emergência
f,

{

A grande maioria dos filiados ao PPR em Santa Catarina
apoia a fusão do partido com o PP (e parte do PTB, se for possível).
Num universo de 3.200 filiados consultados em diferentes pontos
do Estado, nada mesmo do que 99% disseram "sim" à fusão, e só

por um cento seopôs. A consulta foi feitapor iniciativa do diretório
estadual no período de 14 agosto a seis do corrente. Na mesma

consulta, 38% propuseram que a sigla resultante da fusão poderia
ser PPB (Partido Progressista Brasileiro).

A pesquisa foi encaminhada às comissões executivas
municipais, prefeitos, vice-prefeito, vereadores, diretórios
microrregionais, Juventude do PPR, emembros do próprio diretório
estadual. Do formulário-consulta havia questões como:

"Considerando a nova legislação que tende a reduzir o número de
partidosno Brasil, vovê acha razoável e oportuno que o PPR busque
se fortalecer como núcleo de um novo e grande partido?". "Em caso

positivo, e tendo em vista que o novo partido resultaria da fusão
PPR!PP (PTB), que sigla e nome você sugere para o partido?"; a
consulta pediu ainda, sugestões "a título de alerta, crítica ou

colaboração. "
Os resultados da pesquisa serão levadas pela executiva

estadual a Brasília na próxima semana, onde será realizada nos

dias 13 e 14 a convenção nacional do PPR para a fusão com o PP. A
convenção reunirá todos os setores do PPR e a representação
catarinense deverá estar completa São membros efetivos do diretório
nacional os catarinenses senador Esperidião Amin, presidente
nacional do partido; a ex-deputada federal Ângela Amin; os
deputados federais Paulo Roberto Bàuer (presidente do fórum
Catarinense) e Hugo Mathias Biehl; e os ex-deputados federais Jarvis
Gaidzinski, Paulo Duarte, Ruberval Pilotto eVasco Furlan (secretário
nacional do partido), além dos ex- prefeitos Luiz Gomes (Joinville)
e Milton Sander (Chapecó). .

'

SantaCatarina conta ainda, com 16 'delegados à convenção
nacional e 13 outros delegados-suplentes. São delegados efetivos: o
presidente estadual do PPR, José Zeferino Pedrozo; o senadorAmin;
os ex-governadores Antônio Carlos Konder Reis, Colombo Salles e

Ivo Silveira; o deputado federal Mário Cavallazzi; os deputados
estaduais Leodegar Tiscoski, Gilson dos Santos e Reno Caramori;
Luiz Gomes; e, ainda,Aldi Berdean,Aldo da Rosa, Antônio Eduardo
Ghizzo, Lílio Cabral. João Linhares e Luciano Hostins.

líderes do Fórum Catarinense,
formado por deputados
federais no congresso, uma
comissão supra-partidária
integrada por prefeitos,

.

deputados estaduais e federais,
vai agendar uma audiência
com o Presidente "tão logo
volte de sua viagem ao

nos moldes de nível

populacional, critério este já
adotado para o repasse de
outras receitas aos municípios.

Deputados preocupados
Em virtude do "Estado

de Emergência" dos

municípios da Amure, a

Assembléia Legislativa na

sessão de quinta-feira,
concedeu alguns minutos ao

presidente da Amure, Orildo
Severgnini, para que fizesse
um relato sobre a situação
denunciada pela associação.
Orildo explicou aos

parlamentares a tomada de

poslçao dos prefeitos, .

ratificando que antes de
anunciar o estado de

emergência, "as prefeituras
tomaram uma série de
medidas para conter gastos.
Redução de salários, adoção
de turno único e corte de

pessoal do primeiro escalão,
foram algumas das principais
medidas" .

Na quinta-feirá, Orildo
foi recebido em audiência pelo
Governador em Exercício,
José Hülse, para ratificar a'

"situação caótica" dos

municípios, na tentatica de

conseguir maior agilização
dos compromissos assumidos

pelo Governo do Estado com.

a região do contestado. O
"estado de emergência"
começa a surtir efeito em

vários segmentos da

sociedade, entre eles, os

Rotarys Clubs dos municípios
do Planalto Norte. Na reunião
de terça-feira, o Rotary Club
de Irineópolis tomou essa

iniciativa aprovando moção de

apoio ao movimento da

Amure, enviando carta ao

Presidente Fernando Henrique
Cardoso, De acordo com os

exterior" .Os prefeitos assinaram a "Carta de Emergência ", dirigida
ao Presidente Fernando Henrique Cardoso.

Discriminação
Os prefeitos resolveram

sair do estado "letárgico" no

que se refere à aceitação de
tudo o que é imposto pelo
"centralismo" do Governo
Federal com os recursos

gerados no sul do País. Na
reunião extraordinária de

quarta-feira, eles reclamaram
e vão levar um protesto formal,
ao Presidente da República
contra o tratamento que "a

região mais produtiva do
'Brasil" vem recebendo· há
décadas por parte de Brasília.
Os prefeitos da Amurc estão

desgostosos com o tratamento

da União em relação ao

repasse do Fundo de

Participação (FPM).
Reclamam que o Nordeste
recebe todas as "benesses" do .

Governo Federal em

detrimento do Sul que produz
e nada recebe em troca.

"Se o Governo Federal
não fizer alguina coisa para
auxiliar os municípios, as

prefeituras irão fechar suas

portas dentro de 40 dias

suspendendo todos os

serviços nas áreas .de saúde,
segurança, educação, obras de
saneamento básico, limpeza

,urbana e manutenção de

estradas", assegura o prefeito
de Major Vieira e Presidente da

Amure,
.

Orildo Severgnini
(PFL).

Os nove prefeitos
integrantes da Associação dos

Municípios da Região do
Contestado (Amure),
assinaram documento pedindo
ao Governo Federal a criação
de um Fundo de Emergência,
que repasse recursos

financeiros que compensem a

queda de receita das

prefeituras.
O encontro de caráter

extraordinário, foi realizado na

quarta-feira pela manhã na

sede da associação, onde
foram debatidos os problemas
individuais de cada município
com relação ao endividamente

das prefeituras. Os prefeitos no

documento que declaram
"Estado de Emergência",
defendem também o

restabelecimento de auxílios

financeiros e convênios a
fundo perdido, cuja aplicação
ficaria restrita à manutenção

. dos serviços nas áreas' de

saúde, educação e assistência
social. Esses recursos,

'segundo Orildo Severgnini
(PFL), prefeito de Major Vieira
e Presidente da Amure,
"proporcionariam também a

disponibilidade dos recursos
,

municipais para aplicação nas

áreas de Planejamento,
Transportes e Obras, gerando
com isto o reinício - mesmo em

pequena escala - a retomada
do crescimento econômico a'

nível local".

Carta ao Presidente
Os prefeitos assinaram

ainda na reunião
ext.raordinária, uma carta
ofício ao Presidente da

República, Fernando Henrique
Cardoso, pedindo que o

Governo Federal crie o'
"Fundo de Emergência", "em
razão do constante déficit

financeiro-orçamentário das

prefeituras' municipais, cujas
receitas transferidas - ICMS e

FPM - dependem diretamente
do mercado consumidor, que
encontra-se em estado de

colapso" .

O documento alerta ao

I Deputado Paulo Gouvêa

homenageia Canoinhas
,

'

Paulo Gouvêa (PFL/SC) homenageou o aniversário de
fundação do município de Canoinhas, na tribuna da Câmara dos
Deputados, lembrando sua história, que começou no final de 1800,
quando tiveram início as primeiras comunidades com tropeiros do
interior do São Paulo.

O parlamentar catarinense ressaltou as características
principais de Canoinhas, como a produção de erva-mate, uma vez
que o município responsávelpor cerca de 50% daprodução nacional
de erva-mate, processada e exportada por mais de uma centena de
empresas que se dedicam à atividade. Diante disso, anualmente é
realizada a Festa Estadual do Mate e no Museu da Erva-mate está
guardada a história dessa importante identificação de Canoinhas.

Gouvêa também lembrou outra característica do
.

município, que é a multiplicidade de nacionalidade responsáveis
por sua colonização, como alemães, ucranianos, poloneses, italianos,
e japoneses, que procuram preservar suas tradições, e que ganham
mais espaço e destaque na Festa das Nações, realizada no município.

Presidennte Fernando

Henrique, que a queda das
receitas dos municípios e

estados, "vêm sendo afetadas
diretamente pela política de
incremento à exportação,
mediante a iinposição de

isenção de impostos
determinados pelo Governo
Federal, sem contudo repor
esta participação financeira
aos cofres públicos estaduais
e municipais".

Os prefeitos sugerem ao

Presidente da República, que
. o "fundo de Emergência"
poderia repassar recursos na

.forma de auxílios-financeiros,
convênios, ou mesmo através
da distribuição quantitativa

.� - ,-. ,,�.::_ ..

LOJAS BANDEL TE
,

.

ULTIMOS LANÇAMENTOS: Camisetas, Blusas, Bailarinas, Mini·saias, enfim toda linha Modinha Primavera/Verão.
TUDO EM ATÉ 5 PAGTOS: 1 + 4 OU 3 VEZES SEM ENTRADA E SEM JUROS.+ .

É isso aí, CREDIÁRIO assim só nas

LOJAS BANDEIRANTE, O MELHOR 'CR.EDIÁRIO DA REGIÃO!
Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



SOCIAIS
Aniversariantes da Semana

DIA 11-09
Carmem Silvia Kohler
Márcia de Paula e Silva
Dionísio Trevisan
Nívia Maria Almeida Jazar

André Luiz Müller
Juliana'Fiedler
Thiago Buch
Fernando Faria

DIA 12-09
Sônia Regina Knopp
ArthurMilbratz
EdinaAugustinho
ErnaniWoiciechowski

...
�. \

Rafaela Fedalto
Sônia Wendt
Anoir Silva dos Santos

DIA 13-09
,

Zanei Seleme
Rose Mari Hollen
Maria das Graças M. Becil
Leônidas Guebert
Rosinei Carlos Paulo
Antonio Weinfurter Filho
João FelipeW Gruber
Sueli Ruthes

, DIA 14-09
Ana Paula de Paula Bueno

Rubens Lino Tokasrki
Roselis Maria Crestani

Argemiro Rosa

Márcia Regina Morsch
Gilson Luiz Mohr
Rafaela Mayer da Silva

Anderson Wagner
Stefanie Fuck

DIA 15-09
Ademar Mülbauer

Sérgio Adalberto Oliscovicz
Gilceia Luiz Endler
Carlos Eduardo Pereira
Osvaldo R. Segundo de Oliveira
Maria Regina Packer
Elizabeth Woitexen

DIA 16-09

Manuela Budant
Bernardo Wendt
Nelson Tokarski

DIA 17-09
Karin GrafCostenaro
Ildo Noernberg
Ingrid Sibeli Brandemburg

, Agostinho Schreiner
DIA 17-09

Claudia Sampaio
Antonio Gomes dos Santos
Anita Damaso da Silveira
Maria Wanderleia Seleme
Romalino Alves
Ilson Teófilo Bueno
Silmara G. de Araújo
Mafalda Batista
Nestor Cubas Wendt
Antonio Carlos Gomes dos

,
Santos
Eduardo Procopiak Rítzmann
Céres Sachwech

Para afelicidade dos papais Glauco e Sueli, a gatinha Ana Paula
de Paula Bueno, completou ontem 8 aninlzos com muita saúde e

alegria. Saúde fi longa vida prá você Paulinhat

CORREIO DO NORTE
Há 48 'anos Lrifcrrrncrrzcici

ltfadreMaria
BernardaBütler

Muito felizes, as Irmãs Franciscanas
Missionárias de Maria Auxiliadora, residentes no

Colégio' Sagrado Coração de Jesus, da cidade de
Canoinhas, participam, que a fundadora de sua

congregação, Madre Maria Bernarda Bütler, será
beatificada em Roma, isto é: seu nome será inscrito
no catálogo do livro dos Bem-aventurados da Igreja,
no dia 29 de outubro do corrente ano.

'

Participe de nossa alegria.

A diretoria do Canoinhas Tênis Clube juntamente com as

madrinhas, recepcionaram no último dia 11, as Debutantes,
juntamente com seus familiares e amigos,'em aconchegante cocktail.

A festividade se deu após o culto realizado na:' Igreja
Evangélica Luterana. Com a graça e a beleza de Cláudia e Daniella,
a noite foi muito agradável!

Tadeu Trevisani e Josete, José Krauss eMônica. Orlando Frohenér
e Clara: As debutantes Cláudia Prust e Daniella Fernandes,

Baile de Debutantes 95 no

Canoinhas Tênis Clube
A Diretoria do Canoinhas Tênis Clube, está concluindo a

programação oficial do Baile de Debutantes/95, o qual se realizará
no dia 16 de setembro próximo, nas dependências de sua Sede Social,
na rua Major Vieira, 345.

O baile será abrilhantado pelo Volares Band de ltajaí, e as

mesas já se encontram à venda na Secretaria do Clube, das 13 :30 às
,

17:30 horas.
'

Irmã Cármen Welter

AGUARDEIVI
Dia 23 de Setembro
Baile da Primavera na S.B.O.'

cc>m

CHITÃOZINHO & XORORÓ (cover) e

MUSICAL RENASCENTE (de Blumenau)
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A RPM Turismo leva e traz a sua turma ...
ViCLje berrz, viaje de TOPIC_

Ar condicionado, som estéreo, vidros panorâmicos, bancos super confortáveis.
Frete a TOPIC da RPM para viajar com tranqüilidade.

Excursões, cursos, casamentos, viagens de negócios, concursos, pescarias,
rodeios, motocross, Fórmula 1, Oktoberfest, Festa das Flores etc.

NÃc:;:> SEJA BESTA, VIAJE DE TOPlc!
LIGUE PARA 22-1338 � FAÇA CONTATO CONOSCO.

O PREÇO A GENTE ACERTA_

"Se a preguiça, sendo como é, fosse a mãe de todos os

vícios, imaginem se ela não fosse preguiçosa".
..

;

(Jô Soares)

Aniversariantes especiais:
Dia 16, o nosso simpático amigo Nelson Tokarski faz

aniversário e receberá com certeza o abraço de seus amigos e

parentes, em especial o nosso.

Dia 18, Ceres esposa do Ducho Sachwet, ambos nossos

queridos amigos.
Um beijo e votos de muitas felicidades.
Dia 19, Luciane linda filha de Nelson e Anni Tokarski.

Parabéns.
Dia 20, faz aniversário dona Irene esposa de Jucelino

Pereira. Saúde e felicidades é o nosso desejo. .;!

Dirce esposa de Osmar Scholze (Tico) sempre risonha e

alegre completando mais um ano de feliz existência. Beijinhos de

todos nós.

Dia 21, Ana Lúcia deBarrosTodt deMarcílioDias, recebe
parabéns de suas amigas.

Valeu ...

Agradecimento ao Dr. Orly Athaydé, Digníssimo
Desembargador do Tribunal de Justiça do Estado de Santa Catarina,
nosso prezado amigo, pelo envio do livro "Desterro de meus

amores" do escritor Francisco José Pereira também nosso querido
amigão

Dr.Orly,muito�arinho eabraços a todosos seus familiares.
Valeu ...

OCentro deAtividades do Sesi realizará dia 13 do corrente
o III festival de Teatro.

Compareça, para dar força ao teatro .dos jovenst)
Canoinhenses. E veja que sempre há alguém para incentivar a

-

cultura.
Estarei lá, como jurada, com todo prazer.
Valeu ...

Fundado em 29 de maio de 1947
.

EDITORA CORREIO DO NORTE SIC LTDA.
FONE: (0476) 22-1795

.

FAX: 22-2291
Rua Francisco 'de Paula Pereira 765

,
, ,

Fundador: (in memorian) AroIdo C. Carvalho·
Diretores Proprietários: LuieFernan.do Freitas

Hilton Ritzmunn

Diretor Operacional: Glauc o J. Bueno

Jornalista Responsável: Edvardes J. Sartori DRT/SC nº 13
Jornal Matriculado no livro B-1 de "MATRíCULAS DE JORNAIS E DE
OUTROS PERIÓDICOS", à folha 001 sob nº 001 no CartÓri� de Registro

de Pessoas Jurídicas de Canoinhas-SC
Filiado à Abrajori - Associação Brasileira dos Jornais do Interior.
Correspondentes :

Irineópolis:
Três Barras:

Papanduva:
Major Vieira:
Monte Castelo

Lúcio Colombo
Vilanir Luiz Anchau
Gilsemar dos Santos
Francisco Péricles Pazda
Salete Aparecida de Paula Lisboa.

Curitiba Joe Francisco
"Matérias de interesseparticular só. serão publicadasmediante a aprovação
da direção e pagamento antecipado. Bem como as.matérias assinadas.não
são de responsabilidade do Jornal"

Impressão na Gráfica Canoinhas Ltda.
Rua Francisco de Paula Pereira, 765 c Fone: 22-1121 - Canoinhas-Sf
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Inflação baixa,
desemprego alto

A inflação caminha
aceleradamente para a marca

de 2% ou até menos na virada
do semestre (22) bem antes do

que era esperado. A proximidade dessa marca

tem o efeito de despertar a síndrome de um novo

quadro de desemprego e uma crise econômica

jamais vista no País. Além disso, também existe
um quadro de recessão o que é de se admirar com
a inflação baixa. A recessão acontece quando a

inflação é alta. Por mais que o governo desminta,
grande parte dos melhores economistas acham
inevitável que a crise somada com a recessão, a
situação nos próximos 6 meses vai se tornar
intolerável. O risco de insolvência das empresas
passa a ser muito grande. Qualquer dívida pode
multiplicar-se em poucos meses, enquanto o

faturamento empresarial, com o encolhimento do
mercado, díflcílmente crescerá. Maisconcordatas.
mais falências, mais desemprego, mais miséria.

O governo tem que liberar o mercado

financeiro, baixar as taxas de juros e controlar o
consumo, mas não com tantorigor, determinando
dessa forma, talvez amenize a crise que está
corroendo o País desde a implantação do Plano
Real, que se olharmos' sob um outro prisma,
trouxe efeitos benéficos paraa economia. Também
tem o governo que tomar medidas a longo prazo a

fim de evitar quemedidas drástícas sejam adotadas

prejudicando até o desenvolvimento normal do
País e impedindo investimentos, o que ocasiona a

taxa de desemprego.
As tarifas públicas continuam

"congeladas", uma iniciativa do governo que
continua agradando o povo e o que está tornando
o Real uma moeda forte dando a entender que vai
mesmo dar certo, pelo menos, até agora, o Real é
"o dólar brasileiro". É aceito sem restriçôes. Mais
acreditado e mais real. Isso está dando ao Brasil,
no exterior, capacidade para atrair investimentos,
maior confiança nas nossas autoridades
constituídas e' o governo com um novo perfil de
responsabilidade. O capital estrangeiro está vindo
devagar, mas está vindo, e isso não émais hipótese,
é uma verdade. O Brasil de antes de Fernando

Henrique que era conhecido como o País dos

"choques econômicos e de Planos I, II, III, .etc"
certamente não mais teremos isso. O povo perdeu
o medo dos "bloqueios" ·econômicos. Acabou a

expectativa que no amanhã poderia vir "o bloqueio
de dinheiro", umdos grandes males do governo
Collor.

�s esperanças do Pais estão nas reformas

que o governo enviou ao Congresso. Se nelas
estiveram contidas o fim da crise econômica,
então teremos que aceitar o Plano Real como o

melhor do mundo, estaremos então, nos mexendo
para sermos um País em desenvolvimento,

Fórum de se apoia busca de solução para
a crise das pequenas e médias empresas

o Fórum Catarinense se reuniu em Brasília, com uma

pauta onde a prioridade maior foi a de se encontrar uma solução
, urgente para a crise que atravessa as pequenas e médias empresas

.

do Estado, que se encontram descapitalizados. Presidido pelo
Deputado Federal Paulo Bauer (PPR), o Fórum vai receber uma
comissão especial-de deputados da Assembléia Legislativa, sob

coordenação do deputado Eni Voltolini (PPR), e irá acompanhar Q
roteiro que os parlamentares farão pelos ministérios.

A delegação estadual vai levar ao Fórum e às autoridades

federais, a proposta de viabilização de uma linha especial de crédito,
de aproximadamente R$ 300 milhões, que serviria para desafogar as
empresas e dar novo ânimo à economia catarinense. O Fórum (que
compreende os 17 deputados federais e os 'três senadores)
acompanhará a comissão nos contatos com os ministros da Fazenda,
PedroMalan, do Planejamento, JoséSerra, eda Indústria eComércio,
Dorothéa Werneck, além da direção do Banco do Brasil. Já houve
um contato prel iminar, em julho, entre essa delegação e osministros,
quando todos os contatos foram acompanhados; na ocasião, pelo
Presidente Na�ional do PPR, senador Esperidião Amin.

Paulo Bauerrevclou que fazem parte dapauta do encontro,
ainda, a questão do carvão catarinense cuja comercialização está

ameaçada pela intenção do Governo Federal de mudar o sistema de
venda à Eletrosul , o que representaria redução de produção e mais

desemprego na Região Sul Catarinense. Fazem parte da pauta,
igualmente, a questão do Mercosul e suas implicações em Santa

Catarina, em todos os setores.

Conforme Paulo Bauer, as discussões e o empenho em

torno de todas essas questões estão no espírito de trabalho doFórum,
suprapartidário e voltado exclusivamente para os interesses de Santa
Catarina. O Fórum, revovado em mais de 60% de seus membros nas
últimas eleições, passa agora por um processo de 'revitalização,
admitiu Bauer.

Ele revelou que, dentro dessa linha, está sendo programada
uma outra reunião em Brasília, dessa vez com o Vice-Governador do
Estado e Secretário dos Transportes, José Hulse, Os membros do
Fórum querem saber de Hulse qual a programação na área dos

transportes em Santa Catarina, para que a bancada possa estabelecer
as diretrizes e prioridades e encaminhar ações neste sentido.

lSa CRE Reúne Diretores'
Tendo como objetivo a comemoração do Dia do Diretor, e

a troca de experiência entre os Diretores das Unidades Escolares
estaduais, pertencentes a 18" CRE, abrangendo os municípios de:
Canoinhas, Três Barras, Major Vieira; Iríneópolis, e Porto União,
realizou-se no dia 11/09/95 um encontro de confraternização no

C.E. "Prof. Clementino Brito"em Santa Cruz do Timbó município
de Porto União.

O encontro teve início às 10 horas com momento 'cívico
. ,

contando com aparticipação da CoordenadoraRegional de Educação
professoraMaria de Lourdes Brehmer, Equipe Regional de Ensino,
Diretores das Unidades Escolares. Prefeito de Porto União, Vereador
representante da comunidade eJ2r�sidente da APP.

No decorrer do encontro foram expostos temas referentes
a Qualidade Total da Educação..

Às 12 horas almoço de confraternização oferecido pela
APP do Colégio.

.

Com empenho daDireção, professores, funcionários eAPP
desse conceituado estabelecimento o encontro foi coroado de pleno
êxito.

.

A RPM sai na frente ..•
Adquira o seu televisor, som 3 x 1, antena parabólica, freezer, geladeira, máquina

de lavar roupa, máquina de lavar louça, aparelho telefônico celular, máquina de costura

overlock, bicicleta 18 marchas, vídeo cassete, sistema Globo Sat,esteira para ginástica, tudo
pelo sistema de entrega premiada. Se você for sorteado, não paga mais a prestação, mas se

continuar a pagar recebe mais um bem de acordo com a sua preferência.
RPM dá mais ainda: os primeiros sorteados de cada grupo, ganham uma viagem

para Foz do Iguaçu com transporte e alimentação gratuita,
Não perca tempo, ligue já para 22-1338 e se inscreva neste sistema premiado.

Lembre-se, quando você for sorteado, não paga mais.
.

Você pode ganhar umaTV ou mesmo outro bem, somente com uma parcela paga.

A RPM fica ali na rua Rolando 'Malucelli, 55 - Fone: (0476) 22-1338 - nas.proximidades da Prefeitura nova.

l4.g�M.I)�
ESPECIALIZAÇÃO,EM PEDIATRIA PELO
HOSPITAL DE CLINICAS DE CURITIBA

REUNIDAS

sÃo PAULO
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SANTA CATARINA

R.G. DO SUL
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Procon Informa
Claudio Thiem

Saúde e Segurança
Saúde e Segurança, no Código do Consumidor; ganharam

atenção especial. O fornecedor de produtos perigosos por natureza,
como venenos, inseticidas e alguns produtos de limpeza; está

obrigando a informar ao consumidor sobre o uso, composição
.

(ingredientes), grau tóxico e o antídoto. Portanto, ao adquirir
qualquer destes produtos, você deve verificar se a apresentação
(embalagens, impressos, rótulos, bula, etc.), contém todos estes

dados e em PORTUGUÊS LEGÍVEL.
O Código ainda prevê que, em caso do produto ou serviço

apresentar alto grau de perigo ou nocividade à saúde e segurança, as
autoridades podem decidir tirá-lo de circulação. Se isto acontecer,
o fornecedor que colocar este produto à venda estará 'sujeito a pagar

. indenização por eventuais danos e prejuízos.' ,"

Melhor prevenir do que remediar
Esta é uma medida de prevenção pois, na verdade, não

existe reparação à perda de uma vida, por exemplo. Mas serve, pelo,
menos, para responsabilizar tanto fornecedores comodistribuidores,
que ficam sujeitos a penas de detenção quando não avisarem que os

produtos apresentam riscos à saúde e segurança ou quando não.
retirarem o produto do·mercado por ordem das .autoridades. Agora
o mais importante, já citado parcialmente no capítulo anterior: se

uma empresa colocar um produto à venda e, em 'seguida, constatar
que eleapresenta algum risco à saúde e sêgurança dos consumidores,
seja pordefei to de fabricação, embalagemou qualqueroutromotivo,
deverá comunicaro fato, imediatamente, às autoridades e ao público
em geral através de anúncios, na tevê, rádios e imprensa. Esta é uma

prática utilizada já muitos anos na Europa e Estados Unidos.
.

O seu papel neste caso, é comunicar aos órgãos de defesa
do consumidor quando constata um problema com um bem ou

serviço que adqui riu. Um carro que venha com defei to de fábrica nos
freios ou uma casa que tenha sido construída com

'

materiais

inadequados, por exemplo, colocam em risco sua segurança. Já um
lotedeenlatados estragados, ai imentoscom data de validade vencida,
acondicionamento errado de produtos alimentícios, exemplificam
casos que põem em risco sua saúde.

Por último, as autoridades federais, estaduais emunicipais
também têm a obrigação de informar o consumidor sempre que,
tiverem conhecimento de produtos nocivos ou perigosós à sua

segurança. \

Extraído do livro "ABC do Consumidor", do escritor
"Jaksan Kaiser", pgs 32 e 33, Editora Paralelo 27, série Defesa do
Consumidor.

cLÁUDIO THIEM

Coordenador Executivo do Procon .

Canoinhas-SC

São Paulo, 9 de agosto de 1995.
Procon
Divisão de Fiscalização
Rua Tenente Silveira, 32/182 - 7º andar

88010-904.

Prezados Senhores,
Recebemos através da nossa equipe de vendas, a raticida

"Era Rato" (anexo), encontrado noCornl. Shopping Ltda. (Joinville
SC), que, segundo informações recebidas está sendo fabricado em

Curitiba-PR.
Pelo que pudemos verificar, o produto apresenta as.

seguintes irregularidades:
• registro
O produto não está registrado junto a Secretaria de

Vigilância Sanitária do Ministério da Saúde.
• raticida líquido
AResoluçãoNormativanº2/78,que regulamenta o registro

de inseticidas e raticidas junto a Secretaria deVigilância Sanitária do
Ministério da Saúde, não permite o registro de raticidas, na fórmula
líquida.

· ingrediente ativo autorizado pelo órgão' acima citado
I

(l080/fluoracetato de sódio?)
Para que possam ter idéia do risco ,no uso do produto,

segundo as informações contidas no rótulo:
A intoxicação se dá ao nível do ciclo de Krebbs, inibindo

o metabolismo de acetado e aumentando muito o nível de ácido
cítrico, causando a morte das células.

'Sintomas:
"náuseas e vômitos em 30' à 2 horas após a ingestão, pulso

alterado, fibrilação ventricular, colapso respiratório, morte pGr
insuficiência respiratória associada a edema pulmonar \
broncopneumonia, Crianças parecem sermais susceptíveis à parada
cardíaca que à fibrilação ventricular.

· Nome, endereço do fabricante e responsável técnico:
Nada consta.

Pedimos a pronta atuação desse órgão, em defesa da

segura�ça dos consumidores.

Atenciosamente, GLÁUCIA VIEIRA
CRF-86451

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



Comissão do PPR é de Canoinhas
Depois da dissolução do diretório do partido em Três

Barras, foi formada uma comissão provisória onde seus membros,
namaioria comacessodoex-prefeitoOdilonPazdasãodeCanoinhas,
causando com isso um descontentamento geral com os demais
membros do partido' que há muitos anos residem no município,
podendo com isso haver um racha entre as principais lideranças.
Para alguns políticos, isto é um desprezo e porque não dizer uma
falta de consideração para comosdemais políticos que têm dedicado
uma vida pelo município. Trazer pessoas de fora para comandar o
destinado partidoemTrêsBarras, causa revoltaemalgunstradicionais
militantes do PPR.

Prefeito pede ajuda ao PMDB
Em ofício encaminhado para os vereadores da bancada do

PMDB na Câmara o prefeito municipal Luiz D. Shimoguiri, pediu
que os vereadores do partido intercedam junto ao governodo Estado
para que este repasse mais recursos ao município, segundo Luiz até
hoje a prefeitura vem custeando quase tudo no município sem que
o governo Paulo Afonso tenha dado algum tipo de ajuda até mesmo
a merenda escolar nas escolas do estado estão sendo mantidas pela
prefeitura. Mas, segundo os .vereadores do PMDB, depois do
discurso do prefeito no dia da inauguração do hospital quando o

prefeito criticou duramente o governo do Estado será muito difícil

conseguirmos trazer algum benefício para o município tão cedo.

Emenda altera o Projeto do Prefeito
o Projeto de Lei 47/9) de iniciativa do Senhor Prefeito

Municipal, que visa dar descontos e anestia paramultas e juros para
quem procurasse pagar atéo dia 20 de setembro, teve seu artigo um
parágrafo dois e três alterados através da emenda 25/95, de autoria
do vereador Jorge Luiz o. de Souza.

Art. 1 - Fica o Chefe do Poder Municipal, a conceder'
descontos de 30% (trinta por cento), sobre os débitos tributários
vencidos até 31 de dezembro de 1994, para pagamento a vista até o
dia 08 de dezembro do corrente ano.

1 - Desconto de que trata o "caput" deste artigo será

reduzido para 20% (vinte por cento), para os contribuintes que
quitarem seus débitos até o dia 20 de dezembro do corrente ano.

2 - O contribuinte que optar pagamento parcelado, poderá
fazê-lo em até 12 (doze) vezes, desde que requeira, verbal ou
expressamente, até o dia 08 de dezembro do ano em curso, com

anistia de multas e juros de mora, devendo neste ano pagar 40%

(quarenta por cento) do montanteda dívida.
3 - O contribuinte que optar pelo pagamento parcelado,

requerido verbal ou expressamenteaté o dia 20 de dezembro de 1995
terá a anistia de multas e juros de mora, com parcelamento de 11

(onze) vezes, devendo neste ato pagar 50% (cincoenta por cento) do
montante do débito.

4 - Imposto sobre ISS, vencidos até 31 de dezembro de

1994 será de 20% (vinte por cento) com anistia demultas e juros de
mora.

5 - Será dado um desconto de 10% (dez por cento) sobre
os débitos tributários no exercício de 1995, para pagamento até o dia
08 de dezembro de 1995, com anistia de multas e juros de mora.

6 - O contribuinte poderá, parcelares débitos de 1995, com
anistia de multas e juros demora, em até 6 (seis) parcelas, desde que
requeira verbal ou expressamente, até o dia 08 de dezembro de 1995,
devendo neste ato pagar 20% (vinte por cento) do montante da
dívida.

Deu Ernani nas pesquisas
Segundo informações obtidas esta semananomeio político

equeuma recente pesquisa realizada junto a população domunicípio,
apontou o nome do Vereador ErnaniWogeinaki como o nomemais
aceito para concorrer as eleições do ano que vem, mesmo com as

acusações que o envolveram nos últimos dias, Ernani continua com
o seu prestígio bastante elevado diante da comunidade, podendo
com isso sair uma chapa com Sérgio Jarschel do mesmo partido
PPR.Depois desta, dificilmenteo partido deixará deapontá-lo como
o possível sucesso de Shimoguiri.

Servidores' do Legislativo
tem associado

Em Assembléia realizada no dia 3 p.p. foi fundada a

Associação dos S�rvidores do Poder Legislativo Municipal, foi
nomeado uma comissão provisória, para num prazo de trinta dias

elaborar minuta do Estatuto Social para discussão e deliberação na

próxima reuniãodataoportuna queficou assimconstituída: Guilherme

Wachtel, Antonio Edson Pereira, e Dr. Gerson de Souza.

r

VENDE-SE

...NA SAÚDE
- Você sabia quenoEgi to antigo, as camisinhaserarnfeitas

demembranas de animais (tripas de carneiro) e possuíammarcas que
indicavam di ferenças hierárquicas e dé status sociais? S�rá queainda
'existe isso hoje em dia?

...NO PENSAMENTO
- "Os homens tendem acreditar sobretudo naquilo que

menos compreendem" Michel de Montagne (l'533-l592)Filósofo
Francês.

- "O tempo não espera ninguém, maso verdadeiro amor

espera para sempre".

UM TERRENO próximo o Ginásio de Esporte de Três

Barras, com 600m ., todo cercado.
Tratarna oficina d� SérgioMoretti ou pelo fone 23.-0136 com,

Ozéias ou Elias.
Valor: R$ 980,00

. ..NOCINEMA
- MelGibson,estrelaráumfilmedesuspenseeinvestigação,

com o título: Ranson,
- NaArábia Saudi ta éproibido cinema, poisosmuçulmanos

acham que é obra de satã. E as guerras que eles fazem são coisas de
Deus?

- Van Damme feliz da vida por dirigir The Quest, uma
superprodução de 60 milhões de dólares.

...NA CURIOSIDADE
- Que90% da água doce do mundo 'estão congeladas na

Antártica?
- Que a fumaça do cigarro leva 7 segundos para chegar ao

cérebro? E que é mais rápida que uma injeção de heroína?

...NA SAÚDE
- O sol em excesso envelhece a pele, na ilusão que dimina

as rugas?.

- Quarenta e cinco minutos de exercícios três vezes por
.semana pode beneficiar pelo resto da vida.

- Quem fuma e pratica esporte o aconselhável é não fumar
antes de' 2 horas pois o corpo está em hiperventilação oxigerando o
sangue.

...NO VÍDEO
- Os surfistas ninjas, para chorar de rir.
- A deliciosa comédia Corina, para espantar os males.
- Para os saudosos, a nova produção de LasSie.

"COMERCIAL TAVARES"

\.

AMOJOP presta contas
, A Associação dos Moradores do Bairro João Paulo II,

responsável pela campanha para reconstrução da casa do Senhor
LuizMartins que foi destruída porum incêndio, efetuaram prestação
de contas. Para conhecimento de todos a casa já está em fase de

acabamento,já foi arrecadado até omomento os seguintesmateriais:
Dois mil tijolos, trinta e cinco sacos de cimento, vinte e cinco sacos

de cal, cincoenta metros de fita asfáltica, sete kilos de pregos,
material hidráulico e elétrico, trinta e seis metros de forro, vinte
barras de ferro e mais outras doações que não foi através da

AMOJOP como eletrodomésticos, móveis'e utensílios.

ANTONIO PEREIRA

Coordenador da Campanha

Colectíon
(By Niran)

.

O que pensar das loucuras que nos rodeiam? Algumas
loucuras são bem-vindas e outras quanto mais longe melhor. Não

entenderam o que quis dizer? Não esquentem é piração de palavras.
Vamos aos assuntos antes que a loucura predomine.
Enquanto isso ...

. ..NOESPORTE
- O Flamengo agora está em ritmo de rádio, com a

contratação de um radialista Washington Rodrigues.

...NA FRUSTRAÇÃO
- Me deixa revoltado veralguémsem criatividade tentando

dar uma de experto Não é revoltante?
- Quantos pais não incentivam os filhos a educação. A

aprendizagem é um dos melhores caminhos para sair da rotina.

...NO TRÂNSITO
- A má educação de certos motoristas que lascam luz alta

na cara de pedestres e ciclistas na noite, Legítimo mau educado.

...NA BOCA DO POVO (NO BOM SENTIDO)
- O casal megamix JorgeBorba e Luciana Ribeiro da ponte

aérea Três Barras-Canoinhas.
'

- O bonito pelotão de azul .do General Ozório, no dia da
I •

pátria.
- O Santista sofredor Eli Bedretchuk.

...NA NATUREZA
- Vamos respeitaras animais. Eles sofrem, como qua:lquer

ser.

. ..NA CULTURA
- Uma revista pornôcusta unsR$ 2,00. Umlivroeducativo

em tomo de R$ 20,00. É mole?!

...NA CIÊNCIA
- Queo zero absoluto éequivalente a 273 graus centígrados

negativos, é a mais baixa temperatura possível.
- O maior carnívoro terrestre é o urso Kodiak do Alasca,

chega a quase três metros de altura e pesa quase 800 quilos e corre

quase cincoenta quilômetros por hora. Imagine atrás de você.

Confecções em geral, calçados,
brinquedos e bijouterias. Agora, com uma

sensacional promoção, a cada 25,00 (vinte e

cinco reais) em compras, você'concorre a um

aparelho 'de som 3xI durante este mês.
AO LADO DA COMERCIAL FELIPENSE

AV. RIGESA EM TRÍtS BARRAS

rPROTEJA A SINALIZAÇÃO]l DA SUA CIDADE
.

Viagens, Excursões,
Transporte de Escolares e

Equipes de Esportesp/Jogos
E� TRÊS BARRAS
FOlVE: 23-0224·

CORREIO DO NORTE
Há 48 anos Trifcrrrnandc»

RI,GESA, Celulose, Papel e Embalagens Ltda.

52 altos de úem com a «aturaea
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Falta tempero ...MINUTOS DE REFLEXÃO
,

E preciso desintoxicar
A paz que vocêprocura está no silêncio que você não faz.

Ohomemmoderno éumserapressadoque jánão consegue
parar. Detantofabricarmáquinasecorreratrásdemáquinas,já virou ,

meio máquina também ... Mergulhado na correria, intoxicado de

barulho, assumindo compromissos constantes, o homem de hoje é
umacriatura literalmenteenvenenada ... Bebemosanúncios luminosos
nas ruas. Bebemos horas 'e horas de televisão, noite após noite. O
trânsito pesa, congestiona. As chaminésdespejam fumaça. O trabalho
nos desgasta. Os problemas pedem solução. Falta-nos tempo e

calma para cumprir os reclames da agenda para dar cabo da nossas
• obrigações e deveres. Estamos sempre com alguns quilômetros de
atraso. E literalmente estonteados de algazarra e barulho que nos
envolvem por todos os lados.

Desintoxicar é hoje uma questão patrimonial de
sobrevivência. E por sobre as nuvens de fumaça que'adensam os ares

'

e denigrem os horizontes por sobre os alaridos que apunhalam nossa

sensibilidade ferida, ressoa a voz eterna e sempre amiga do mestre,
falando a seus discípulos de outrora:

Vinde e descansai um pouco!
O mestre não disse pura e simplesmente: "Vinde e

descansai". Lembrou-se deacrescentar, fraternalmente: "umpouco".
O apelo de Cristo não é uni convite à instalação, à

preguiça, ao não assumir. É um aceno amigo para quem fez o que
devia. É a recompensa justa para quem cumpriu seu dever. É o

prêmio merecido para quemlutou e merece descanso. É preciso
desligar, gente. É preciso desintoxicar. É preciso descansar. No
retomo mais urgente da face da terra. No retomo ao silêncio, à

t tranqüilidade, a paz. Depois, sim, a vida continua, a vida recomeça,
a vida toma a sorrir, de rosto lavado, de olhos mais limpos, de alma
mais arejada, de nervos em formade novo. Homem cansado é um
desastre. Homem'cansado é tragédia. Cristão intoxicado virá
neurótico. Cristo não deseja neuróticos em seu time. Quer gente
sadia, dos pés a cabeça, por dentro e por fora. Gente sadia, de corpo,
alma, atitude e pensamentos. É preciso desintoxicar, gente neurótica
é um desastre...

Perca um)pouco de tempo, meu irmão ...
A tranqüilidade que você procura,
A resposta que ninguém lhe deu,
O último impulso para a decisão'
Que você não consegue torriar,
Tudo isso muitas vezes,
Está num simples livro,
Lido em silêncio ...

(Se sua pressão está alta
Tome chá de folha de moranguinho)

Antonio Pereira Coutinho

Novos Tempos
Geei Varela Dittrich

As coisas vão perdendo a razão de ser. Não sei se para
melhor ou para pior. São os sinais do tempo dizem alguns, não tem
mais graça dirão outros. A nossa vida é um tal de aprender e ainda
dizemos "morro e não vejo tudo". E realmente é assim.

Nós tínhamos.o Cine Operário onde todas as tardes de

domingo era o passeio obrigatório da moçada. Lá nos intervalos do
filme procurávamos, com os olhos, os "gatos" do nosso tempo. E na

saída da matinê sempre dava-se mais uma olhada ou algumas
palavras ou selava-se o namoro .

Havia as domingueiras tanto no Operário como no Clube.
Eram maravilhosas. Tanto os rapazes como as moças iam para
dançar. Bêbados, nem pensar. Eram todos rapazes que sabiam se

portar na sociedade. As moças sempre educadas e femininas. Nada
de cerveja para asmoças, Todos em seu perfeito juízo. Eram rapazes
simples, operários, os freqüentadores. Limpos, cheirosos e bem

penteados. Dava gosto de dançar.
E os namoros eram sérios. Você sabia que o rapaz estava

te namorando. E nós conscientes, sabíamos respeitá-lo.
Mas as coisas forammudando. O rock tirouo romantismo,

a bebida e as drogas tiraram a responsabilidade, os tênis deformaram
os pés e o 'andar feminino. A linguagem é rude e grosseira. A
educação virou quadrada. Os velhos são bobocas, não entendem de
nada. É triste a decadência. É claro que não falo 'de todos os jovens.
Mas a maioria ...

Na sala de aula se o aluno é aplicado é deixado de lado por
seus colegas. Se as notas são ai tas, a pessoa é aivo de chacóta. Se não
falta às aulas é cafona.

É muito difícil viver numa sociedade em que os valores
são deturpados.

É difícil para as crianças, jovens pais e mestres.

Seja o que Deus quiser!

Estamos vivendo uma época de muitas dificuldades e são
tantas as intempéries que nos vemos' encurralados num beco sem

, �aída.
Mas, será que virou moda a falta de tanta coisa?
Falta dinheiro... ou alguém o tem?

Falta respeito, compreensão, atenção. Falta esperança e

solidariedade. Falta emprego e em muitos lares falta o pão. Falta
sinceridade, responsabilidade, vergonha... Falta amor.

.
Há uma avalanche de incertezas pairando sobre nossas

cabeças, o que nos toma suscetíveis a uma série de inseguranças e

medos. Vivemos em busca do sucesso e no entanto, o fantasma do

fracasso faz imensos vôos ao nosso redor, como que procurando o
,

melhor espaço para pousar. Não podemos prever a sua velocidade'
nem a sua determinação. Não conhecemos a sua rota.

Nesse enleionos flagramos commedo, como se a coragem
e a' persistência deixassem de nos acompanhar. E, através desse

sentimento de impotência, o ser humano vai se transformando em

algo mais frio e calculista. Não encontra mais paciência e nem

diálogo. Os amigos passam a ser apenas mais um detalhe, também
frio e calculista. O desapego vai se tomando um hábito e os

encontros se dão em lugares barulhentos, onde não há espaço para
uma conversa inteligível e onde é possível esconder-se no jogo de

luzes, no empurra-empurra que não permite visualizar o rosto do seu'
semelhante. Assim, virou moda a falta de amizade verdadeira, esta
tão especial forma de amar...

E o amor? .. O amor "virou compromisso de ninguém" ...
E, sem amor, a humanidade se perde e se confunde.

Desaparecem os demais sentimentos e valores tão necessários para
a convivência natural entreas pessoas.

Afinal, ninguém vive sozinho-Mas, sem amor, é possível
viver com alguém? Como compreender, dialogar, tentar outra vez,
auxiliar, esperar, fazer alguma coisa pelo outro, sem amor?

E a vida está aí e precisamos vivê-Ia, com dificuldades ou

CAMPO DA DfÁGUA VERDEGERAL

CHAI1EAÇÃO E

PINTURA
� 22-0752

CANOINI-IAS - sc

não.

Então, tratemos de preencher o nosso dia-a-dia com mais
sentimentos, para que possamos chegar ao fim do dia com o coração
mais repleto de coragem e esperanças. Coloquemos uma pitadinha
deamarem cada coisa que fizermos. Aospoucos, iremosamenizando
as nossas dores ...

Descobriremos, assim, que quando existe o amor, nãohá

lugar para as "faltas"!
Janéte Isabel Woitexen

SER CANOINHENSE
Antes de tudo um privilégio

l!! Raid Cidade de Canoinhas
A evolução de uma cidade, oseu desenvolvimento, depende

de sua participação na comunidade, por isso, o Jeep Clube Ouro
Verde resolveu realizar o 1 ºRaid Cidade de Canoinhas, trilha Passo
do Tatu, movimentando hotéis, lanchonetes, comércio e

principalmente a VIII Fesmate.

Dias 08 e 09 de setembro/95, realizou-se o 1 sRaid Cidade
de Canoinhas. O evento contou com a participação de 45 veículos:

jeeps willys, engersam toyota, rural e J.P.X., com participantes de
várias localidades do EStado, bem como também, do estado do
Paraná. Esse evento arrecadou 215 kg de mantimentos que serão
doados ao Hospital Santa Cruz. Exigindo-se que o veículo seja 4 x
4, essa competição é uma prova de regularidade realizada fora de

estrada, com trechosdiversificados cama: banhados, serras,buracos,
poeira e muita porteira para abrir e fechar.

Foi dada a largada em frente a LanchoneteVarandão, às 08
horas, com chegada no Parque de Exposições, às 16 horas,
proporcionando um espetáculo ao público presente. Às 20 horas, foi
servido um deliciosomichuim, elaborado pelo Núcleo de Criadores
deOvinosdaRegião, coma presença doPrefeito José JoãoKlempouz
e do Vice-Prefeito Sr. Wilson Erzinger, onde houve a premiação,
sendo:
1º - Raulino Kreis Júnior

Vilmar CaUoni
2º - Gerson Schmidt

Milton Pereira
3º - Cassio Luiz Zschoerber

Rui Carlos Ehrl
--

São Bento do Sul

Jaraguá do Sul

Florianópolis

ServiçosRetroescavadeira -Basculante
ServiçosAgrícolas - TransportesAgrícolas

Terra - Aterros - ETC.
.

Av. Rubens Ribeiro da Silva, 777 - centro
<=:; a... «> i...ha.s ...,.. S<=:;

TRANSNEVADA
EMPRESA DE TR!'-NSPORTES E SERViÇOS
� 98-6233 (celular)

4º - Vilmar José Klein Jaraguá do Sul
, Ederval Fábio Stahelin

5º - Fernando Romanovicz Corupá
Worley Weller

6º - Claudio Kindles São Bento do Sul
Leandro Preisler

7º - Paulo Roberto de Oliveira Florianópolis
Madeleine Duarte de Oliveira,

8º - Jorge Jaroczinski Jaraguá do Sul
Hélio Francisco Dias

9º - José Antonio Granzotto Neves Lages
Paulo Joata Sá de Lima

10º - João César Dinievicz lrati
Luis Francisco

O Jeep Clube Ouro Verde, com orgulho pelo sucesso do
evento agradece aos partici pantes, amigos, colaboradores e

patrocinadores: \ .

- Prefeitura Municipal de Canoinhas
- Retífica Motocar
'- Lanchonete Varandão
- Ervateira Evaldo Zipperer
- Comercial Chamber
- Magralle
- Veículos TSCHU - J.P.X.
- 'Distribuidora de Bebidas Globo
- Cimenteia
- Posto Mallon

- Credicanoinhas
- Bar das Placas
e ao comércio local que agraciou o evento com brindes
e a Brahma com a confecção das faixas.

Esperamos no próximo ano trazer mais jipeiros para uma
festa maior.

FAÇA POR VOCÊ, FAÇA CANOINHAS CRESCER!
Diretor do evento: Nelson Tokarski, ,que contou com o

apoio de: Diretores deProva: SérgioBordin e ItamarKoep. Diretores
Técnicos: Teixeira e Ermínio. Diretor de Computação: Fernando
Jeller.

II SIPAT NA LAVRASUL
Acontecerá de 18 à 22 de Setembro/95 a segunda Sipat

(Semana Interna de Prevenção de Acidentes no Trabalho), na

Empresa Compensados e Laminados Lavrasul SIA em Canoinhas
SC. O evento ocorrerá com a participação dos funcionários, dentre
os quais serão distribuídos vários prêmios de participação, bem
como tambémserãopremiados osautores das trêsmelhores redações .

sobre o terna "saúde e segurança do trabalho". A Sipat em sua

programação contará ainda com palestrantes convidados, para falar
sobre: PrimeirosSocorros, Alcoolismo, Aids,Prevenção deCombate
à Incêndios, e equipe do Posto de Saúde na aplicação da vacina anti
tetânica.

REUNIDAS CARGAS

CANOINHAS- FONE.· 22-2197'
Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



CEA - Centro de Educação deAdultos
Com 1020 alunos, o CEA - Centro de Educação deAdultos

é sinônimo de escola que deu certo. "O Centro de Educação de

Adultos é urna escola aberta, modema, onde a-duração do curso

depende do ritmo e disponibilidade de cada educando", afirmam as

. diretoras Maria L. Hoffinann e DacéliaWachinski.

Fundado em junho de 86, o projeto NEMO - Núcleo de

Ensino Modularizado virou realidade em 94 quando passou à escola.

Foi criado com o objetivo de possibilitar o estudo de adultos que até

então não tiveram a oportunidade de freqüentar a escola "normal",
O Projeto NEMO fez história despertando o interesse da

comunidade por apresentar inovações no ensino de adultos até então

restrito ao já extinto MOBRAL, que visava apenas a alfabetização,
A proposta do NEMO, hoje CEA, faz sucesso porque possibilita
que o aluno amplie seus conhecimentos tomando-o apto para urn

curso de nível superior, além de integrá-lo ao mercado de trabalho e

a comunidade em geral.

Funcionamento
Para freqüentar o CEA faz-se necessário a idade mínima

de 14 anos para o 10 grau e 18 anos para o 2° grau, O aluno é

matriculado como na escola de ensino regular, mas não tem a

obrigatoriedade de assistir aulas em horário estipulado, Se utiliza

demódulos (apostilas) e recorre ao professor somente quando possui
dúvidas. O atendimento é feito por uma equipe de 22 professores
habilitados, individualmente, .Esta é a grande diferença da escola

regular. "O aluno é responsávelpelo próprio aprendizado, o professor
apenas avalia ,e acompanha o progresso, esclarecendo as dúvidas

que eventualmente surgirem depois do estudo de cada módulo",
explica a Diretora Hoffmann.

.

O aluno faz o seu horário, devendo porémmarcarpresença,
no mínimo semanalmente, para consulta ao professor ou para fazer
a prova que o habilitará à passar para outro módulo. Este fator é

.

preponderante para o sucesso do CEA. É o caso dê RosildaPadilha,
23 anos, que depois de 6 anos resolveu voltar à estudar. "Parei porque
morava no interior e tinha que enfrentar a jornada diária de 27 km

para freqüentar a escola. Quando soube do CEA percebei que ali

estava a minha grande chance, não tive dúvidas e aqui estou
terminando o 2° grau", declara.

A aluna Rosilda concluiu o 1 ° grau em !empo recorde - 1

ano - e agora se prepara para cursar enfermagem, no próximo ano,
em Curitiba. "Me fez bem, acho que aqui aprendi mais porque fiz o

meu tempo de acordo com meus sonhos e minha necessidade".

Nivelamento - Os primeiros passos
o nivelamento nada mais é do que o atendimento de 1 a à

4" série, ou o primário que se faz ria escola regular. No CEA funciona

como uma escola multisseriada (várias séries em uma só classe),
"Aqui o aluno também faz o seu horário e recebe atendimento

individual", esclarece aprofessoraMarlene Munhoz, O aluno estuda

até estar apto à prestar um exame que testa os seus conhecimentos e

o habilita à COmeçar o equivalente ao ensino regular de 5" à 8" série,

"Temos o caso de urn aluno que chegou até nós semi-alfabetizado,
em abril último, e hoje já está cursando o ginásio", relata Munhoz.

Faz-se 'necessário salientar que o ritmo de aprendizado
depende de cada aluno, de sua assiduidade' e principalmente
persistência. "Posso afirmar que o nível do nivelamento se equipara
ao da escola normal. A vantagem é que o adulto sabe o que quer e a

criança tem que ser induzida", afirma o experiente professorMunhoz.

Conscientização - A Educação e o Civismo
Buscando despertar o civismo e a politização de seus

alunos, o CEA desenvolve atividades paralelas aos estudos dos
módulos. A equipe de professores em conjunto com a direção, realiza
debates, palestras visando sempre o aperfeiçoamento social do
indivíduo.

A integração comunidade - escola é a principal meta do

CEA, "fazendo com que o aluno aplique os conhecimentos

adquiridos em prol de bem estar social, político e econômico do
meio em que vive", finaliza Hoffmann.

.

Box

Matrículas
As matrículas encontram-se abertas durante o ano letivo.

Os documentos exigidossão CPF (RG), título de eleitor, carteira
profissional e histórico escolar (certificado) para quem já cursou a

escola regular, Maiores informações na Secretaria do CEA que
funciona no prédio do CRE (antiga UCRE), de segunda à quinta
feira das 13 às 21 horas e nas sextas das 8 às 12 horas e das 13 às 17
horas. É importante esclarecer que o CEAtem o objetivo de formar

a�ultos que não tiveram a oportunidade de freqüentar a escola regular.
"E feita a seleção dos candidatos e somente serão aceitos os que
provarem a inviabilidade de freqüência na escola regularpormotivos
de trabalho, distância entre residência e escola ou outros cabíveis"

(

ressalta a diretora Dacélia Wachinski.
'

CEA -A chance para quem quer aprender

ONDE gUER gUE VOCÊ VÁ

'/

Dra. MariaA. S. Sab�tini I"
I.;:. CIRURGIÃ DENTISTA
''i CRO�SC - 1475 I':"
,",

(I' Dr. Saulo Pinto Sabatini
GINECOLOGIA OBSTETRÍCIA

CRM-3079

Unimed � Ipesc - Telesc - Banco do Brasil C.E.F. - Saúde
Bamerindus - Saúde Bradesco - Emergência Odontológica
Consultório rua 12 de sercrribr'o, n° 99 -FONE: 22-2244

,
,

'/� Raças �'
,ÜPed�ree� ,

,BOLSA DE FILHOTES

- CANIL STRANGERWOLVES

de Husky
Siberiano, Aleita, ninhadas

,

com nascimentos em 16/7/

95, Reserve já o seu amigão.
FONE: 22-1691

- AMADA BLANK KENNEL

Filhotes de Aleita à venda

FONE: (041) 253-6510
com SÉRGIO

FONE: 22-2121 com RUDINEY

- CANIL LOVEDOG

Filhotes de Rottweiler

para venda.'

FONE: 22-0328

- CANIL EVENKlE

Filhotes de Husky Siberiano

- CANIL MAEDEN KID

Filhotes de Poodle a venda

FONE: 22-1144

FONE (041) 262-8159
com DENISE

- CANIL MUNATAKS

Filhotes de Husky à venda

CANIL STRANGERWOLVES
HUSKY

SIBERIANO
Criando Futuros

.

Campeões
CHÁCARA PIEDADE
.FONE: (0476) 22-1691

Exposição Canina
o Kennel Clube de Canoinhas realizou

durante a VIII Fesmate, a sua I e II Exposições de

Cães de todas as Raças.
Tivemos a participação de criadores de SC,

PR, RS que trouxeram exemplares de cães das diversas

raças conhecidas pela F.C.I (Federação Cinológica
Internacional)

Dentre os negócios do K.C.C. destacaram-se

'os cães de propriedade do Canil ,
StrangerWolves, Gork

da Toca da Meia Lua, cão da raça Husky Siberiano,
que obteve o Título de Melhor
da Raça e Melhor de Grupo.
A Fêmea da raçaAkita,Yaban
Sarna Of Dog Whin, melhor
da raça, e a fêmea da raça

Weimaraner, Gray soft Freiin
Saskia (Jade) que conquistou
o Título do Melhor de Raça.

O cão Bummer Zana

RAÇÕES
CÃES E

PARA
GATOS

OFERTA "NUTRIDOG 10 KG." R$ 5,80
AGASALHOS E CAM4S PARA CÃES E GATOS

Completa linha de medicamentós e vacinas
Rua Getúlio Vargas, 1348 - FONE: 22-1986.

Bianca, raça Mastin Napolitano, de propriedade
do Dr. Moacir e Heloiza Mischiatti, conquistou
o Título de Melhor de Raça, iniciando desta

forma, a criação desta nova raça em nossa. cidade.

Parabenizamos a todos os participantes e

principalmente, aos nossos sócios pelos prêmios
conseguidos. Que continuem a criar cães com

critério, procurando melhorar ainda mais o já
excelente plantel de nossa região.

Pedimos desculpas a todos,
principalmente ao público que esteve presente ao

evento, pelas ruins condições do local em que
foi realizada esta Exposição. Ficou uma lição de
toda esta experiência, pois às vezes precisamos
errar para poder acertar. Contamos com todos
novamente para o ano que vem.

Agradecemos a todos que nos ajudaram
a realizar a nossaExposição Canina.

Excelente ninhada Rottweiller a venda

0fsubo Xà!lano
(Francisca)

Rua Paul Barris, 201
FONE.· (0476) 22-0328

Canoinhas'� Sant:a Cat:arina

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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FuckAutomóveis
TEMPRAOURO CINZA 1992 G

UNO MILLE 4 P. CINZA 1994 G

PRf;MIO S AZUL 1988 A

PRf;MIO CS PREfO 1985 A'

ELBACS BRANCA 1986 A
PICK-UP 147 BEGE 1984 G

FIAT 147 VERDE 1986 A
FIAT 147 BEGE 1983 A

FIAT 147 BRANCO 1980 G

FUSCA BRANCO 1984 G

FUSCA AZUL 1977 G

CHEVETESL
,
VERDE 1989 A

CHEVETESL AZUL 1988 A

CHEVETE CINZA 1986 A

VOYAGE S VERDE 1985 A

4.1111.lmlllll�l.il�'

lIIlIDB
Seu lugar I aqui.

Rod. se 477 . Km O . Te!. 22·1811
Cancínhas . Santa Catarina

'/ �

DESPACHANTE PEDRINHO
Informa

- Até o dia 29 deste mês paga-se em cota única o IPVAI
95 dos veículos placas final 9.
- Renova-se também o licenciamento + seguro
obrigatório dos veículos placas final 7. Não pague
multasmantenha em dia os documentos do seu veículo

-- e a sua carteira de habilitação.
c-. Rua Vidal Ramos, 920 - TEL 22-0107

/

-V-E�I>E-SE
ltficro-ConzpUL"ador
Itautec DX.2-66 4 MB Ram
Monitor Suga Color 14" 0.28
CPU, Ide e Placa Vídeo VLB clMB
425 MB Ho - KitMuiltimídia Double, Som Blaster 16
Microfone, Caixa de Som e vários programas DOS e

Windows cl certificado. Obs.: Novo, na caixa, cl nota
fiscal

• Preço R$ 1.150,00 + 2 x 370,00
Maiores Informações: Telefone: 22-1795

DEPREDARBEM PÚBLICO É
IGNORÂNCIA E FALTADE CIDADANIAJ

'

Abandono de Emprego
A Indústria e Comércio de Madeiras

, Vale do Rio Negro Ltda., estabelecida na '

estrada Campo do Trigo s/n°, no distrito de

Marcílio Dias,' torna público que seu

funcionário ADEM'R JOSÉ COLAÇO
abandonou o emprego há aproximadamente
5 (cinco) meses (05.04:95).

,

Para oportunizar o competente acerto

trabalhista e salvaguardar a responsabilidade
.

da empresa empregadora, conclamarnos a
I

presença do mesmo em nossos escritórios.

Canoinhas (SC), 14 de Setembro de 1995._
Ind. e Com. Mad. J1zle do'R. Negro Ltda.

F O R M U L AS S U P E R E S P E C I A IS P AR A TO D A A L I N H A F O R D .

CURTA TEMPORADA EM CANOINHAS, COM
GRANDESATRAÇÕES:

Globo da Morte c/ três motos

Trapezistas voadores

Engraçadíssimos palhaços
, Cachorros amestrados, Urso do [malaia e

Catarina a macaquinha que dança
lambada e muitas outras atrações

Sábado:(espetáculos) às 17,19 e 21 horas

Domingo: às 15,17,19 e 21 horas
Diariamente: às 21 horas

VENDE-SE

A APAE necessita permanentemente do
'

apoio da comunidade canoinhense.

Telefone Celular - cf linha
;z--r����_- 22-0647

Maioridade em Jornal

4$ dHI7Sd serp/É17 dd CI7/HHH/ddde

*'Total a prazo:, R$4061 O
Máximo de 5 unidades por cliente. Valor mlnimo a ser parcelado: R$ 5.000,00. Pessoa jurídica com

no mínimo dois sócios: prestações corrigidas pela variação cambial (US$J, a partir da data de assinatura
do contrato, mais 2,5% de juros ao mês. Taxas de juros sujeitas a oherçcões s�em prévio cviso.

,VENDE-SE
Estoque e Instalação de uma loja, situada no

'

centro da cidade ou troca-se por automóvel

(preço de ocasião)
CONTATOFONE: 22-0335

,

,,'. "

* **Total a prezo: R$ 37110
Prestações corrigidas pela variação cambial IUS$), o partir do dolo de assinatura do contrato,
mais 3,0% de juros ao mês. Taxas de juros sujeitos o alterações sem prévio aviso.

,

Mondeo Taurus

8

j
R '

t
. �

:f
�
õ

� ".

GINAMBO Comércio de Veículos

Rua Vidal Ramos, 203
TEL. (0476) 22-1555 E 22-0547 - Canoinhas - se

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Blavat no Beto Carrero World

O Grupo Folclórico Blavat, que conta atualmente com 24

componentes em seu corpo de dança, tendo 2 anos de existência no

município de Canoinhas, vem levando seu ritmo Ucraniano em todas
as partes do estado de Santa catarina.

Blavat estará representando o município de Canoinhas no
Beto Carrero World na eleição da Pantera Catarinense neste final
de semana.

Sendo a primeira vez que o municipio participa neste

evento, a coordenadora do grupo Blavat, Irmã Lúcia Salkovski, levará
sua representante Érica Melissa Bueno de Oliveira de 16 anos, da

Agência Star Girl.
O grupo folclórico blavat já representou Canoinhas na 9a

Julifest este ano em Balneário Camboriú.
Parabéns ao Blavat, pela brilhante iniciativa que leva o

apoio da Prefeitua Municipal de Canoinhas através da Semestur;

Programação do Campeonato do
Interior 1995

Distribuição das Chaves
CHAVE A

Barra Grande
Olaria
União de Taunay
Botafogo
Lagoa

CHAVEB
,

'Americano
Juventude
Canarinho
Bela Vista
Primavera

TURNO

DIA 24/9/95
Campo do Taunay - 15:45 horas
União Taunay x OlariaChave A

Campo do' Barra Grande - 15:45 horas
Barra Grande x .Botafogo Chave A

Campo do Americano - 15:45 horas
Americano x Bela Vista Chave B

Campo do Juventude - 15:45 horas
Juventude x, Canarinho Chave B

DIA 01/10/95
Campo do Lagoa - 15:45 horas

Lagoa x União Taunay Chave A

Campo do Olaria - 15:45 horas
Olaria x Barra Grande Chave A

DIA 01/10/95
Campo do Primavera - 15:45 horas
Primavera x Canarinho Chave B

Campo do Americano - 15:45 horas
Americano x Juventude Chave B

DIA 08/10/95
Campo do Botafogo -' 15:45 horas

Botafogo x OlariaChave A
Campo do Lagoa - 15:45 horas

Lagoa x Barra Grande Chave A

Campo do Bela Vista - 15:45 horas
Bela Vista x Juventude ChaveB

Campo do Primavera - 15:45 horas
Primavera x Americano Chave B

DIA 15/10/95
Campo do Taunay - 15:45 horas
União Taunay

I
x Barra Grande Chave A

DIA 22/10/95
Campo do Juventude - 15:45 horas
Juventude x Primavera Chave B

Campo do Canarinho - 1'5:45 horas
Canarinho x Bela Vista, Chave B

RETURNO
DIA 29/10/95
Campo do Olaria - 15:45 horas

Olaria, x União Taunay Chave A

Campo do Botafogo - 15:45 horas

Botafogo x
.

, Barra Grande Chave A

Campo do Bela Vista - 15:45 horas
Bela Vista x Americano Chave B

Campo do Canarinho - 15:45 horas
Canarinho x Juventude Chave B

DIA 05/11/95
Campo do Taunay - ,15:45 horas

União Taunay x Lagoa
Campo do Barra Grande - 15:45 horas
Barra Grande x Olaria Chave A

Chave A

Campo do Canarinho - 15:45 horas
Canarinho x Primavera Chave B

Campo do Juventude - 15:45 horas
Juventude x Americano Chave B

DIA 12/11/95
Campo do Olaria - 15:45 horas
Olaria x Botafogo Chave A

Campo do Barra Grande - 15:45 horas
Barra Grande x Lagoa Chave A

Campo do Juventude - 15:45 horas
Juventude , x Bela Vista Chave B

Campo do Americano - 15:45 horas
Americano x Primavera Chave B

DIA 19/11/95
Campo do Barra Grande - 15:45 horas
Barra Grande x União Taunay Chave A
Campo do Lagoa - 15:45 horas

'

Lagoa x Botafogo Chave A

Campo do Americano - 15:45 horas
Americano x Canarinho Chave B

Campo do Primavera - 15:45 horas
Primavera x Bela Vista Chave B

DIA 26/11/95
Campo do Lagoa - 15:45 horas

Lagoa x

Campo do Botafogo - 15:45 horas

Botafogo x

Campo do Primavera - 15:45 horas
Primavera x

Campo do Bela Vista - 15:45 horas
Bela Vista x

Olaria Chave A

União Taunay Chave A

Juventude Chave B

Canarinho Chave B

A 3ª fase será realizada no Estádio Municipal.

Eliminatória Simples
lQ Chave A
2Q Chave B
3Q Chave A
DISP. 3.!! LUGAR
2º Chave A
3Q Chave B
lQChaveB

Programação Taça Cidade de Canoinhas
DIA 17/9/95
Rigesa
Botafogo
C.C.S.C.
DIA 24/9/95

x Napoli
Fuckx

x AD,CF. Cia. Canoinhas

Fuck x

Napoli x

Botafogo x

DIA 01/10/95
Cia Canoinhas x

Fuck x

Napoli x

DIA 08/10/95
Rigesa x

Botafogo x

Fuck x

,DIA 15/10/95
Rigesa
C.C.S.c.

Rigesa
ADCF. Cia. Canoinhas
C.C.S.c.

Rigesa
C.C.S.c.

Botafogo

C.C.S.C.
,

ApCF. Cia. Canoinhas
Napoli

,x

x

Botafogo
Napoli
FuckADCF. Cla Canoinhas x

As duas equipes que somarem o maior número de pontos,
disputarão em melhor de três pontos o 1 Q lugar da Taça Cidade de
Canoinhas. O 3Q lugar será disputado pelas outras duas equipes que
tiverem omaiornúmero de pontos, em apenas um jogo será decidido
o 3Q lugar.

Futsal
Canoinhas sedia quadrangular decisivo Campeonato

Estaduallª Divisão Futsal de 15 à 17/9/95
Ginásio de Esportes Santa Cruz

Pela.Z" fase do Campeonato Estadual P Divisão Futsal a
S.E. Paimeiras, estará neste final desemana, emCanoinhasdisputando
a única vaga deste quadrangular. Pelo Regulamento está sediando o
2Q quadrangular da chave, já que o 1 Q estará sendo disputado em

Arvoredo entre:
* Arvoredo, * Nova Erechim, * Curitibanos, * Caçador.
Arvoredo como ficou em 1 Q lugar chave Oeste disputa em

casa este quadrangular que classificaram os 3 primeiros colocados
para a 3ª fase.

Já' a S.E. Palmeiras também está sediando outro

quadrangular, pois ficou em 5Q lugar, e terá as seguintes equipes
como' adversárias:

S.E. Palmeiras, Fraiburguense, Belamar Puma (Lages),
ASPM/João Joaquim.

Será uma guerra do primeiro ao último jogo, já que irá se
classificar apenas uma equipe para a 3ª fase. Contra as equipes que
fazem parte do quadrangular em que se encontra a S.E. Palmeiras,

tivemos um ótimo desempenho, sendo 'que contra Fraiburguense
forarri 2 vitórias, contra São Joaquim ivitórias e contra Belamar
Puma 1 vitória e 1 empate, nenhuma derrota contra estas 3 equipes.

AS .E. Paimei ras por se tratarda 1 ª vez que está disputando
o Campeonato Estadual lª Divisão Futsal, está tendo o respeit?
merecido, em todas as cidades onde foi jogar, sendo que ao final do
primeiro turno foi apontada como uma das quatro primeiras equipes

,

da chave Oeste.

Ao final da primeira fase a S.E. Palmeiras acumulou os

seguintes resultados em 14 jogos:
6 vitórias, 3 empates, 5 derrotas, 62 .gols pró, 48 gols

contra, 14 gols saldo pró. Totalizando 24 pontos, tendo como

principais artilheiros Gerson 15 gols, Gaúcho 13 gols, Tom 13 gols,
Junior 7 gols, Edinho 6 gols, Leo 4 gols, Gilson 3 gols, Paulinho 1

o
goL

A equi pe temuma vantagem contra todas as outras equipes,
todos seus atletas são de casa, sendo que nenhum possui qualquer
tipo de remuneração por estarem representando a S.E. Palmeiras e

Canoinhas, estão jogando por amor a camisa. E agora todos os

esforços de seus atletas estarão a prova neste final de semana, do dia
15 a 17/9, quando estarão disputando apenas uma vaga para a

próxima fase. E a força de uma equipe só se complementa com a

força da torcida, que sempre vem nos apoiando e esperamos que
nesta reta decisiva não seja diferente.

Tabela dos Jogos
Ginásio Esportes Santa Cruz

15/9/95
19:30 - Belamar Puma
20:30 - S.E. Palmeiras

x

x

ASPM/São Joaquim
Fraiburguense

16/9/95
19:00 - ASPM/São Joaquim x

20:00 - S.E. Palmeiras x

Fraiburguense
Belamar Puma

17/9/95
09:00 - Fraiburguense x Belamar Puma
10:00 - S.E. Palmeiras x ASPM/São Joaquim
Sua presença será fundamental!

VIII. Fesmate Sucesso Total
A princesa do Planalto, como é chamada por muitos,

comemorou 'seus 84 anos de emancipação política administrativa,
dia 12 de setembro.

'

A Capital da Erva-Mate, teve uma extensa programação
,

contando com 45 participantes no 1° Raid Jeep Club Ouro Verde .1.1

Cidade de Canoinhas, 32 CTGs na participação do torneio de laço,
participação do supermotocross com pilotos de renome estadual, a
feira de exposição de animais com 100 expositores, com 'cães de
pedigree, também foi o ponto éulminalte na Fesmate;

A presença do Itinerar-te exposição de artistas plásticos
de Santa Catarina, levou a expressão máxima da cultura nomunicípio
deCanoinhas.

Contando' com 60 músicos, o Femuspop - Festival da
Música Sertaneja e Popular, obteve uma presença de público além
do esperado.

'

Ficou registrado nesta 8a edição, um público de
aproximadamente 33 mil pessoas nos 5 dias de Feira.

A participação de 58 expositores internos, 24 na área de
alimentação e 7 externos, tanibém foi muito boa a presença de
público, ,no pavilhão de indústria e Comércio.

(pDe 6 a IOde setembro no parque de exposições Ouro Verde
aconteceu a 8a Fesmate - Feira Estadual da Erva-Mate

2° Femuspop na Fesmate leva
Grande Público ao Paro

Com uma platéia participativa, cantando todas às músicas
�o festival, o Festival daMúsica Popular e Sertaneja organizado por
Aguas Nativas Promoções de Canoinahs, conseguiu um público
assíduo nos três dias de festival.

'

A Femuspop contando com 60 músicos do Paraná Santa
Catarina, Rio Grande do sui, marcou emostrou apresença damúsica
sertaneja e popular. Segundo o organizador da Femuspop, Sandro
da Silva o festival representou para o município um avanço, abrindo
caminho na érea musical dentro da cidade .Ó:

A relação dos ganhadores da 2a femuspop é a sguinte:
CATEGORIA SERTANEJA:

1° LUGAR com Prazer por prazer cantou a dupla Robin eMarcela
de São Lourenço do Oeste.

ZO LUGAR com a música Boi:ad�iro Errante Jean Carlo e Juliano
de Campoerê

3° LUGAR com a música Tocando em Frente Ricardo -Porto
Florianópolis

4° LUGAR com a música Tristezado Jeca Susan e Katry- Dois
Vizinhos

'

5° LUGAR Com a música Kassiano e Kristiano Chopinzinho
Paraná

CATEGORIA CANTO LIVRE:,
1° LUGAR Biolânge com Aquarela Brasileira Cascável-Pr
ZO LUGAR Edinho - com Hoje - Santa Rosa RGS
3° LUGAR Sebstasse uma Canção Claudio Gomes Umuarana-Pr
4° LUGAR Navega Coração - Paulo Cesar e Ferreti Porto Alegre lJt;

5° LUGAR Música Bravo com Marcelo Hígino Curitiba
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Assalto a Banco em Papanduva
No dia 10/9 elementos roubaram um automóvel Ômega

CD placas ADN-3643 no bairro Jardim das Américas na cidade de
Curitiba-PR com o qual no dia seguinte dirigiram-se até a cidade de

Papanduva onde por volta das 12h20min renderam a segurança e

três funcionários do Banco do Brasil além de um cliente e sob

ameaças de revólveres calibre 38 roubaram a quantia de R$ 38.000,00
(trinta e oito mil reais) mais a arma segurança, fugindo em seguida

I. pela BR-116 em direção a cidade de Mafra.
,

No mesmo dia (11/9) outro assalto foi registrado no banco
Banestado da cidade de Rio Negro do qual levaram aproximadamente
onze mil reais em dinheiro. Suspeita-se que foram os mesmos

marginais que efetuaram mais este assalto porém na ocasião do fato
os elementos usaram um veículo Astra de cor bordô. Provavelmente
a quadrilha composta por quatro elementos que "de cara limpa"
roubaram o banco de Papanduva trocaram de veículo para despistar
a Polícia e aproveitando-se da adrenalina do primeiro assalto
cometeram o segundo minutos após trocarem de automóvel para a

fuga: Com base no testemunho dasvítimas, este fato chegou até o

conhecimento do Dr. Moacir Archer da la DP de Brusque que
investiga um homicídio ocorrido no último dia 10 o qual mandou
elaborar um retrato falado dos marginais cuja semelhança dos
detalhes fornecidos pelas vítimas dos assaltos leva a crer que sejam
os elementos conhecidos por Vrad e Pablo que foram vistos com o

veículo Astra no último final de semana na cidade de Balneário
- Camboriú onde também cometeram um homicídio num bar daquela
cidade.A forma que estesmarginais vêm agindo deixa claro a ousadia
e frieza com que cometeram os crimes, motivo pelo qual deduzimos
tratar-se de elementos perigosos e que até o fechamento desta edição
ainda encontravam-se foragidos. A agilidade destes bandidos que
efetuaram o roubo no Banco do Brasil de Papanduva fez o assalto

parecer verdadeira cena de filme americano, pois em apenas três
minutos os elementos "fizeram o trabalho" não dando chance sequer
para que o alarme do banco fosse acionado. Somente este ano é o

segundo caso de assalto a mão armada em agências bancárias de

Papanduva, sendo que na primeira vez a Polícia local teve êxito em

seu trabalho prendendo os ladrões.

A fruta não cai longe do pé
o velho ditado popular citado nesta manchete virou caso

de Policia "encaixando" as peças que levou a detenção de dois
f
menores esta semana na comarca de Papanduva. Um furto que
aconteceu namadrugada do dia 09/09 na lojaCOMBATEL de onde
furtaram diversos acessórios para veículos levou o comissário Rori

Sérgio e sua equipe de investigadores até dois menores que após
detidos entregaram todos os objetos do furto. Ocorrência que seria

registrada como fato de rotina deixa de ser uma vez que o pai de um
destes menores ü�fratores cumpre pena na cadeia pública local pelo
mesmo delito ou seja o mau exemplo do pai levando seu filho a

seguir o mesmo caminho de fora-da-Lei, praticando furtos.

NÃO ENTREGUE SEU VEÍCULO,
A MENOR NÃO HABILITADO

�
PENSOU EM VID�OS

-r:"ciC�
FALOU

I�" \__.,; VIDRAÇARIA �M�"'"

( MAFFEZZOLI t:D
Vidros de todos os tipos, prontos para uma

colocação ultra-rápida. Espelhos, molduras, quadros e

artigos para presente é com a MAFFEZZOLL
Rua CeI. Albuquerque - FONE: 22-1045

Canoinhas - Santa Catarina

Furto de armas de fogo
Como não bastasse o perigo que nos ronda através de

pessoas que adquirem armas sem registro e portanto sem nenhuma

segurança pois se estão irregulares, quem as adquire certamente

não estão capacitados para possuí-las legalmente; um furto ocorrido
, no dia 03/09 em um posto de gasolina no centro da Cidade de

Papanduva-SC rendeu aos ladrões a quantia de,860 dólares, cem
reais além de um revólver cal. 44, um revólver cal. 32, uma pistola
9mm e outro revólver cal. 32 cano longo HO. O fato ocorreu de

madrugada e para efetuarem Q furto, os elementos entraram -no

escritório do referido posto pelo telhado e passaram pelo alçapão
chegando ao cofre onde estavam estas armas, e com um pé-de-cabra
arrombaram-o levando todo este arsenal. A polícia local prossegue
nas investigações porém até o fechamento desta edição nenhum
suspeito havia sido detido.

o cachorro pagou o pato
Um fato curioso foi registrado na Delegacia de Polícia de

Major Vieira no último dia 09/09. O Sr. Nelson Smentkoski foi até
a DP onde apresentou queixa contra Pedro Kichileski e Celestino
Kichileski relatando que estes haviam matado seu cachorro da raça
buldogue quando o animal passava pela estrada em frente a casa

dos mesmos. Disse ele que tal fato ocorreu porque o comunicante
dos fatos e os autores do delito têm uma rixa antiga. Já na DP o Sr.
Pedro e seu filho Celestino alegaram que o referido cachorro era

perigoso e que vinha causando danos em suas propriedades e por-
estemotivo sacrificaram-o. Nesta confusão toda quem levou o pior
foi o animal, porém foi instaurado LP. para que sejam apurados os

fatos. que venha, esclarecer esta atrocidade.

Operação cidade
Em operação deflagrada desde a tarde do último dia 13 de

setembro, o 32 Batalhão de Polícia Militar vem desenvolvendo, no
município de Ca:noinhas, a "OperaçãoCidade", a qual temo objetivo
de fiscalizar os veículos que circulam nas estradas da cidade,
impedir o tráfico de drogas, detectar veículos furtados e capturar
procurados pela justiça.

Na operação foramempregados 61 (sessenta eum) policiais
militares,03 (três) motos e 05 (cinco) viaturas, sendo fechadas as

Saídas domunicípio, através das ruasCoronel Albuquerque,Roberto I

Elke, Dona Francisca, Caetano Costa, 3 de Maio (saída para
Marcílio Dias), Ivo de Aquino, Paula Pereira, Álvaro S. Machado,
Av. Expedicionários e SC-470 (Cohab II).

Com término às 12:00 horas de ontem (14 de setembro),
a "Operação Cidade" teve com,? resultado final a fiscalização de 757
(setecentos e cincoenta e sete) veículos, sendo 29 (vinte e nove)
veículos notificados e 06 (seis) apreendidos.

'

Durante toda a operação não foi detectado a presença de

tóxicos, armas ou veículos furtados e nem a presença de elementos

procurados pela justiça.

SINDICATO DOS EMPREGADOS EM

ESTABELECIMENTOSBANCÁEUOSDE
CANOINHAS E REGIÃO _

Assembléia Geral Extraordinária '

. Edital de la e 2a Convocação
No uso das atribuições que me são conferidas pelos

astatutos do Sindicato dos Empregados em Estabelecimentos
Bancários de Canoinhas e Região, e de conformidade com a

Legislação em vigor convoco os Bancários funcionários do
Banco do Estado de Santa Catarina S.A. - BESC de Canoinhas,
Major Vieira e Três Barras, para comparecerem à Assembléia
Geral Extraordinária a ser realizada no dia 20.09.95, na sede
deste Sindicato sito na rua Major Vieira 409, Canoinhas, SC
às 18:00 horas emprimeira convocação e as 18:30 em segunda
convocação sobre a seguinte:

ORDEM DO DIA:

a) Discussão e avaliação da proposta do Banco

b) Calendário de Mobilização

Canoinhas (SC), 15 de setembro de 1995.

Walmor Fleck
Presidente

�sv
I

Cor-retor-a de Seguros Ltda.
SEGUROS COM QUALIDADE E SIMPLICIDADE:

,,' "-

AUTOMOVEIS - RESIDENCIAS. - EMPRESARIAIS - VIDA E ACIDENTES PESSOAIS

VIDA RESGATÁVEL - TRANSPORTES NACIONAIS E INTERNACIONAIS.

Rua Frei Menandro Kamps, 315 - 10 Andar - FONE: (0476) 22-2120 - FAX: 22-2321
Ca.rt.e>in..ha:s - Sa.n..ta. Ca.tarin..a.

.

FARMÁCIAS'

PROFISSIONAIS CAPACITADOS PARA O
AVIAMENTODE SUA RECEITA MÉDICA,ALEM
DE COSMÉTICOS E DROGARIA EMGERAL.
Não compre seus medicamentos sem antes

consuftar uma das farmácias de nossa cidade.
.

SINHAZINHA E MAJOR VIEIRA
Genuinamente Majorvieirense para melhor lhe atender!

RUA LillZ DAVET S/N° CENTRO.

Não saia de nossa cidade em busca de lazer, sem
antes passar na VÍDEO LOCADORA MAJOR VIEIRA.

Com certeza você encontrará o melhor programa:
.

� O Especialista (Silvester Stallone)
� Forrest Gump (O contador de Histórias) (Tom Hanks)
� Assédio Sexual
'�O Cliente
� O Mácara
ESTAS SÃOALGUMASDASMUITAS OPÇÕESEM

FILMES PARA VOCÊ,jlSSISTIR.

-

SÃO PAULO

1'ARANA
S.CATARINA
R.G.DOSUL

(--..AR' ..,.--, -4, ....,
\
__

". ,"�L�.�

FONE: 22-2197J

Pedro Ferreira
Presidente daAssociação dos

Despachantes daRegião daErva-Mate

Edital de Convocação
O presidente da Associação dos Despachantes de

Trânsito da Região da Erva-Mate, ADREMA, no uso de suas

atribuições convoca os senhores associados, em pleno gozo de
seus direitos a participarem da Assembléia Geral Ordinária,
dia 06 de Outubro de 1995, para deliberarem sobre a seguinte:

,

ORDEM DO DIA

a) Prestação de contas e Relátório da atual Diretoria
. b) Eleição para Diretoria e Conselho Fiscal

c) Assuntos gerais.
Local: Rua Vidal Ramos, 920, 1 ° andar, saláA
Horário: 19: 00 horas emprimeira convocação com quorum

legal;
19:30 horas em segunda convocação com qualquer
número de associados presentes:

Canoinhas, 06 de setembro de 1995.

Estado de Santa Catarina
Poder Judiciário

Comarca de Papanduva '

COMUNICADO
A Exma. Sra. Dra. Rosane PortellaW�lff, Juíza

de Direito da Comarca de Papanduva.: comunica aos

inscritos, que as provas para o Concurso dê Técnico
JudiciárioAuxiliar realizar-se-ão no dia 16/09/95, das 08
horas às 12 horas, e as provas para Agente de Portaria e'
Comunicação realizar-se-ão rio dia 23/09/95, das 8 h à
l lh. Comunica ainda, que de 04 à 14/09/95, estarão sendo
entregues os Cartões de Inscrição junto ao prédio do
Fórum, na rua SimeãoAlves deAlmeida n" 411, das 13:00
às 19:00 horas.

Rosane Portella WolJf
Juíza de Direito
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AMU�C - Associação dos Municípios
da Região do Contestado

Deliberação de Estado de Emergência
Os Prefeitos Municipais que integram a Associação dos

Municípios da Região do Contestado - AMURC, composta dos

municípios de Canoinhas, Caçador, Calmon, Irineópolis, Major
Vieira, Matos Costa, Porto União, Santa Cecília e Três Barras,
reunidos em Assembléia Geral Extraordinária, em Canoinhas no dia
13 de setembro de 1995, após deliberarem sobre a efetiva situação
financeira dosmunicípios daAmure, declaramdesta vez, não só para
conhecimento das autoridades federais e estaduais mas, também,
para ciência de todas as comunidades dosmunicípios integrantes da
Amure, assim se manifestando:

"ESTAMOS EM ESTADO DE EMERGÊNCIA"
OS executivos municipais representantes destas cidades,

em documento apresentado em 27/7/95, intitulado "Carta de

Calmon", alertaram as autoridades representativas das esferas Federal
eEstadual,sobre o estado dePré-Falência dosmunicípios, decorrentes
da profunda recessão econômica, agravada pela queda das receitas,
restrições na obtenção de capital de giro, aliadas a elevadas taxas de
juros e a manutenção das atuais obrigações sociais, previdenciárias
e tributárias.

Cabe-nos realertar, desta feita em caráter definitivo aos

dirigentes econômicos do país de que a manutenção da atual
ausência de linhas de crédito, além do reaquecimento inexpressivo
da economia ocorrido neste lapso temporal, verificado entre a

denúncia anteriore este documento, não proporcionarama expansão
'

do sistema de demanda que em conseqüência não apresentou
aumento de receita nos municípios capaz de proporcionar o

decréscimo do déficit financeiro-orçamentário dosmunicípios,muito
pelo contrário, aumentando assustadoramente a manutenção dos

serviços públicos essenciais de sobrevivência dos nossosmunícipes,
tanto na área urbana como rural.

Outrossim, háquese salientarque os dirigentesmunicipais
que integram a Amure, não se omi tiram ante a situação de cautela em
readaptarem 'suas estruturas administrativas a uma realidade

necessária, que inclusive até mesmo redundou em prejuízos no

atendimento às comunidades, dentre as quais salientamos: a

diminuição da jornada de trabalho, redução no quadro funcional, e
atémesmoparalisação de obrasde infra-estrutura, alémdamanutenção
até mesmo precária dos serviços essenciais nas áreas de saúde,
educação e assistência.

Nesta oportunidade denunciamos, e a imprensa nos é

testemunha,deque fomosalvos de críticas e ameaçasporautoridades
representativas das comunidades, e nosso intuito era tão somente

adequar nossas administrações as atuais receitas.
A permanência do estado recessivo faz com que nos

posicionemos em definir a atual situação como de "emergência",
para que desta feita possamos obter respaldo à nossa' situação
deficitária emergencial.

Apesar dos nossos esforços, tanto na área administrativa,
como política, não foram suficientes para que evitássemos a

manutenção do decréscimo das receitas, além de não sermos

aquinhoados com a participação financeira das entidadesmaiores as

quais detêm, inclusive, o maior percentual das nossas receitas e até
mesmo nOS privando de parte delas para manutenção da salvaguarda
do sistema econômico vigente.

Aproveitamoso ensejo para reivindicaremcaráterurgente,
urgentíssimo, a criaçãoeimplantação deum "Fundo deEmergência" ,

a nível Federal, seja de caráter até mesmo provisório, no sentido de
sermos beneficiados com repasse de recursos financeiros,
compensando a queda de receitas dos municípios, inclusive as

geradas pelos incentivos à exportação, os quais poderiam ser

repassados adotando-se o critério populacional, já observados no

repasse de outras receitas.

Reiteramos, também, aos órgãos estaduais e federais o

restabelecimento dos auxílios financeiros e convênios a fundo

perdido, cuja aplicação ficaria restrita amanutenção dos serviços nas
áreas de saúde, educação e assistência social, proporcionando a

disponibilidade dos recursos municipais para aplicação nas áreas de
Planejamento, Transportes e obras, gerando com isto o reinício, '

mesmo que em minúscula escala, a retomada do crescimento
econômico a nível local.

'

Finalmente, cumpre-nos alertaras nossas comúnidades de
que a continuidade do estado recessivo fatalmente nos levará a uma

situação de calamidade irreversível, até mesmo a paralisação de

serviçosnas áreasdesobrevivência,o queefetivamente não desejamos
ê queremos evitar.

Para tanto, pedimos a compreensão dos nossos munícipes
para que evitem a solicitação de serviços e medidas que possam ser

adiadas, ou realizadas sema participação integral domunicípio, para
que possamos continuar mantendo em funcionamento o sistema
adminitrativo municipal.

Canoinhas, 13 de setembro de 1995

ORILDO ANTÔNIO SEVERGNINI
Prefeito Municipal de Major Vieira e Presidente da Amure

JOSÉ JOÃO KLEMPOUZ
Prefeito Municipal de Canoinhas

FERNANDO CESAR,GRANEMANNDRIESSEN
Prefeito Municipal de Caçador

ALCIDES FRANCISCO BOF
Prefeito Municipal de Calmon

JOÃO DE PAULA CUBAS

Prefeito Municipal de Irineópolis
DARCYBATISTA BENDLIN

Prefeito Municipal de Matos Costa

ILÁRIO SANDER

Prefeito Municipal de Porto União
DR. GILBERTO DE CARVALHO

,

Prefeito Municipal de Santa Cecília

LUIZ DIVONSIR SHIMOGUIRI
Prefeito Municipal de Três Barras

Carta de Calmon
Os Prefeitos dos Municípios que integram a Associação

dos Municípios da Região d? Contestado - Amure, reunidos em

Assembléia Geral Ordinária, em Calmon no dia 27 de julho de 1995,
denunciam e alertam:

"Os municípios brasileiros encontram-se em estado de
,

pré-falência".
Desde o advento do Plano Collor as empresas obrigaram

se a enfrentar desafios difíceis, entre outros', a profunda recessão no
mercado competitivo,juros astronômicos, restrições na obtenção de
capital de giro e expressiva majoração das obrigações sociais,
previdenciárias, tendo. como conseqüência o aumento das despesas.

Com a Implantação do Plano Real o mercado retraiu-se
consideravelmente, provocando violenta queda no faturamento das

empresas agravada ainda mais como a elevação das taxas de juros a)
nível de até 18% cobrados pelas instituições financeiras.

O estado do mercado recessivo e a permanência destas
dificuldades fez com que o sistema produtivo privado entrasse em

colapso.
.

.

A ausência de novas linhas de crédito que possibilitassem
o reaquecimento da economia, visando com isto uma melhoria e

mesmo a expansão do sistema de demanda na qual os municípios
tem retomo de parte significativa de suas receitas, principalmente
naquelas decorrentes do consumo, foi objeto de corte pela área
econômica governamental numa atitude unicamente lateral por
parte do Governo Federal, para salvaguardar o sistema econômico

vigente.
Não nos opomos quanto a manutenção de medidas que

visem manter a inflação em níveis aceitáveis de sobrevivência,
porém, o estado recessivo permanente tem provocado déficit

financeiro-orçamentários junto as Prefeituras Municipais cujas
receitas transferidas, ICMS eFPM dependemdiretamente domercado
consumidor.

A política de incremento a exportação com a imposição de
isenção de impostos, não tem sido compensada aos municípios
quanto ao retomo destas recei tas em estado. natural, o que representa
uma perda considerável de recursos financeiros não retomados aos
cofres públicos estaduais e municipais.

Por outro lado vê-se a euforia do Governo Federal em
divulgarmensalmente superávit emsuas receitas, obtidas demaneira
impositiva em função da legislação vigente.

Porém, o empobrecimentodosmunicípiosemdecorrências
da ausência das receitas advindas da diminuição de consumo tem

gerado um caos na administração pública, cuja manutenção dos
serviços públicos a nível estadual e municipal são cobradosmuitos
deles de maneira impositiva e outros de maneira emergencial e
mesmo de sobrevivência das comunidades.

A permanência deste estado recessivo tem preocupado os
,dirigentes dos municípios daRegião do Contestado, onde a queda de
suas receitastem sido assustadoras e por sua vez a manutenção dos
serviços públicos essenciais tem se mostrado insustentáveis, até
mesmo porque o nível de desemprego tem gerado significativo
aumento nos problemas sociais.

Fator preocupante dos administradores públicos dos
municípios daRegião do Contestado, tem se mostradomais sensível
e delicado, em razão de que nossos municípios têm atividades
econômicas pautadas na agricultura, cujo campo de ação foi agravado
pelas perdas da produção das safras 94/95 ante as intempéries
ocorridas na época da colheita, tudo isto aliado as altas taxas de juros
(TR), cobrados nos atuais contratos de financiamentos agrícolas,
objeto de manifestações e de protestos a nível nacional.

Os PrefeitosMunicipais da Associação dosMunicípios da
Região do Contestado - Amure reunidos nesta data, resolvem emitir
esta Carta de Alerta e Denúncia as autoridades estaduais e federais
no 'sentido de:

1 º) Sensibilizar as autoridades Federaís e Estaduais para
que promovam em caráter urgente, urgentíssimo uma revisão nas

medidas deOrdemSócio-Econômicas, objetivando o reaquecimento
da economia de forma gradual e sensível para que com isto haja a

retomada do crescimento econômico que ein linha direta
proporcionará aos municípios o aumento de suas receitas.

22) Abertura de Linhas de Crédito junto as Instituições
Financeiras para a retomada do crescimento no setor produtivo:
industrial, comercial e agrícola, com juros adequados a inflação
vigente, bem como fac i Ii tando e estendendo este crédito aomercado
consumidor em geral.

3º) Que os Fovernos Federal e Estadual, compensem a

queda de receitasdosmunicípios, inclusive asgeradaspelos incentivos
à exportação, repassando auxílioas financei ros e convênios aFundo
Perdidó, cuja aplicação ficaria restrita à manutenção dos serviços
essenciais na área da saúde, educação e assistência social,

proporcionando a aplicação dos recursos municipais nas áreas de:

Planejamento, Transportes e Obras, gerando com essas 'medidas a

retomada do crescimento econômico à nível local de cadamunicípio.

Calmon em 27/7/95

ORILDO ANTÔNIO SEVERGNINI
Prefeito Municipal de Major Vieira e Presidente da Amure

OFÍCIO Nl! 168fDSR/95

Canoinhas, 13 de setembro de 1995

Exmo. Sr.

Dr. Fernando Henrique Cardoso

Digníssimo Presidente. da República
Brasília-DF

o

Excelentíssimo Senhor Presidente,

Cumprimentando-o cordialmente, vimos com o presente
a honrosa presença deVossaExcelência, atendendomoçãoaprovada
em nossa última Assembléia Geral Extraordinária realizada no dia
13 de setembro nomunicípio deCanoinhas, para.reivindicarque seja
criado a nível Federal um "Fundo de Emergência", a ser repassado
aos municípios, visando amenizar o sistema deficitário das receitas,
ocorridas com a recessão imposta ao setor produtivo.

Cabe-nos ressaltar que, a implantação deste "Fundo

Emergencial", faz-se necessária em razão da ocorrência constante de
déficit financeiro-orçamentário das Prefeituras Municipais, cujas
receitas transferidas "ICMS e FPM", dependem diretamente do r.:

mercado consumidor que por sua vez encontra-se em estado de

colàpso.
A queda das receitas dosmunicípios e estados vem sendo

afetadas diretamente pela política de incremento a exportação,
mediante a imposição de isenção de impostos determinadas pelo
Governo Federal, sem contudo repor esta participação financeira aos
cofres públicos estaduais e municipais.

Salientamos, ainda, a queda das receitas aos municípios
pela deficiência financeira tributária fiscal ocorrida no setoragrícola,
duramente afetada a nível nacional e principalmente em nossa

região, fato este de amplo conhecimento nacional.
Os.executivos dos municípios da Região do Contestado,

reivindicam a criação desse "Fundo Emergencial", que visa

compensar a queda das receitas dos municípios, e cujos recursos

poderiam ser repassados mediante auxilias-financeiros, convênios,
ou mesmo através de distribuição quantitativa nos moldes de nível i
populacional, critério este já adotado para o repasse de outras

receitas aos municípios.
Finalmente, para que nossa reivindicação tenha caráter

realizativa, solicitamos Vosso apoio e solidariedade, na agilização
de normas jurídicas competentes para criação e implantação urgente
deste benefício financeiro.

Certos de podermos contar, mais uma vez, com o V0S80

imprescindível apoio e providências cabíveis, antecipadamente
agradecemos.

Na oportunidade reiteramos protestos de estima e

consideração.

Atenciosamente,

ORILDOANTÔNIO SEVERGNINI
Prefeito Municipal de Major Vieira e Presidente da Amure

.�APAE necessita permanentemente do I
apoio da comunidade canoinhense.

COLAI30RE ..

A

"

CARGAS

_AT�IV��A-f�S
SANTA CATARINA

PARANÁ
RIO GRANDE DO SUL

.SÁOPAULO

INFORMAçOES:
Av. Rubens Ribeiro da Silva, 11

FONE: 22-2197
CANOINHAS - SC

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



[Lúcio Colombo]
Campanha

o centro Comunitário de Irineópolis promove a partir do
dia 25 de setembro, uma campanha destinada a receber donativos da
comunidade para pessoas carentes cadastradas pelo próprio Centro.
As roupas podem ser entregues de segunda à sexta-feira, das 8 às 17
horas. De acordo com a Presidente do Centro Comuni tário, Antonia
Crestani, a sede física da entidade tem servido a comunidade para
uma série de atividades, tais como: reuniões semanais do A.A.A., às
• terças-feiras, às 19h30min; Reunião do Grupo de Idosos, às terças
feiras, às 13h30min; reuniões mensais dos professores da rede
municipal de Ensino; Curso de Pintura em Tecido, às quintas e

sextas-feiras; Curso de Violão, às segundas, quartas e sextas-feiras.

Nova Diretoria
A novaDiretoria da ComissãoMunicipal de Esportes, que

iniciou suas atividades na quarta-feira, está assim constituída:
Presidente,Miro Costin; Vice-Presidente, Renê Jung;' 1 a Secretária,
Edir Tuon; 2ª Secretária, Maria Knoll; 12 Tesoureiro, Wanderlei
Lezan; 22 Tesoureiro, Fernando Hawryszko; Conselho Fiscal -

Efetivos: Luiz Cesar Batista, Lúcio Colombo, Vilmar dos Anjos;
Suplentes: Adilson Jung, Chirlei Lezan e Paulo Schiessl.

Sociais na Agenda
•

* Dia 8 de setembro, quem festejou idade nova foi a
extensionista da Epagri de Irineópolis,Maria da Luz Cordeiro,
que ofereceu um "coq" a amigos e familiares em sua residência.

* Também dia 8, aniversariou o prezado amigo Alceu
Oliveira,Gerente do Besc emMajorVieira, que deixou vasto círculo
de amizade em Irineópolis.

* Dia 10, Alcione Adarni recepcionou amigos 'e

familiares com suculento churrascopara festejar seu aniversário
e mais uma vitória do seu Botafogo.

* Dia 12, quem recebeu homenagens e o carinho da família
pelo aniversário, foi a Sra. Sônia Ortiga Jung, esposa do empresário
Darcy Jung, da sociedade local.

J
* No dia 13, a gatinhaValdirene Schapiewski completou

10 anos de vida e recebeu os parabéns da família e coleguinhas
de escola. Neste domingo, os pais Nádia e Djalma Schapiewski
recepcionaram a turminha de Valdirene para uma festinha em'
sua residência.
* Via coluna" as nossas homenagens a todos os aniversariantes.

Em visita de cortesia ao Stúdio Foto Arte, os "muchachos n

que
fazem sucesso no "set jovem

n

feminino em Irineópolis: Valdecir
Antoll, Rafael Crestani (Rafa), Odirlei Farias eJoão WilsonKuiava
Júnior, a pedido.

'

Vanderléia & Afonso
.

Diante do altar da Igreja Matriz Senhor Bom Jesus, em
Inneópolis, neste sábado, os jovens Vanderléia Brand, filha de
Ivanira e Ivo Brand, da sociedade local, e Afonso Figura filho de
Valéria e Pedro Figura, da sociedade de Poço Preto. O ato 'religioso
será às 16h30min, seguido de recepção aos padrinhos, familiares e

convidados na sede da 'sociedade Recreativa e Cultural Valões
(Country).

Em noitefestiva no salão defestas da IgrejaMatriz Senhor Bom
Jesus, o encontro de velhos e bons amigos, Silmara Rocha
(Branca), Adelmo Batista e Cinthia Schapiewski.

Mês do idoso
Tiveram início terça-feira, as atividades em homenagem

aos idosos mantidos pelo Centro Comunitário de Irineópolis. As
Senhoras deRotarianos ofereceramum café combolo e salgadinhos,
e a Presidente da Casa da Amizade e Presidente do Conselho
Comunitário, Antonia Crestani, falou em nome das corripanheiras
sobre o significado do gesto, que visa o respeito, a admiração e a

valorização das pessoas idosas. O Clube de Idosos receberá

homenagensainda.doC.E. HorácioNunes, daCrecheNossa Senhora
Aparecida; daOAE,dalgreja Luterana edo Conselho Comunitário.

Semana da Saúde
O Rotary Club de Irineópolis, com apoio da Secretaria

Municipal de, Saúde, está elaborando um programa que será
desenvolvido de 23 a 28 de outubro, quando será promovida a

Semana da Saúde. Haverá um ciclo de palestras sobre Saúde Bucal,
provavelmente no C.E. HorácioNunes, Centro Comunitário e Igreja
São Francisco. Também será dedicado umDia de Coleta de Sangue
por uma equipe do Banco de Sangue de União da Vitória. O
Secretário Municipal da Saúde, Luiz Cesar Batista, disse que o

programa será definido nas próximas semanas e divulgado à

comunidade, mas adiantou que também serão realizados exames de
sangue, grátis, para detectar doenças comoEpatiteB, Aids,Tipagem
(RH) do sangue e sífilis.

Reunião da C.M.E.
A CornissãoMunicipal deEsportesdeIrineópolis, realizou

na noi te de quarta-fei ra, a primeira reunião sob a presidência deMiro
Costin. A nova diretoria da C.M.E., nomeada por decreto assinado
pelo prefeito João Cubas, tem a missão de reativar as atividades

esportivas do município, paralizadas há algum tempo. A primeira
medidaaprovada, é a elaboração de um regulamento que discipline
o uso do Ginásio Municipal de Esportes, a utilização do material

esportivo, a contratação de um professor de educação física para
treinar atletas de várias modalidades. O regulamento também
determinará a competência de cada membro da diretoria, deveres e

direitos.

Festival da Música
A Diretoria da Apae de Irineópolis, sob a presidência da '

dinâmica Sra. Maria Pavarin Knoll, em franca atividade nos

preparativos do II FEMUSI (Festival de Música Sertaneja de

Irineópolis). As inscrições estão abertas a duplas e cantores-solo
com idade a partir de 15 anos, de todos os municípios da região. O
evento será realizado dia 30 de setembro do salão de festas da Igreja

,

Matriz Senhor Bom Jesus. Todos os candidatos participarão do
ensaio e se apresentarão no festival, acompanhados pelo excelente
Grupo Musical Vice-Versa, de Porto União. A premiação é muito
atraente: R$ 150,00 para o 12 lugar, mais troféu; R$ 80,00 para o 22

lugar, mais troféu; R$ 50,00 e troféu para o 32 lugar; R$ 35,00 é

troféu para o 42 lugar, e R$ 20,00 e troféu para o 52 lugar.
Inscrições pelos:telefones25-1252, 25-1215,emIrineópolis

e (0425) 22-3413 em Porto União.

=-""

CORREIO DO NORTE
Há 48 anos Triforrncrncia

�� Dr. Antonio Froehner
,::." Cirurgião Dentista

,:,�-' CRO 73/94 PV-SC - CPF 552.598.399-00
,,,,. ,

''1:'

Clínica Geral - Adultos e Crianças
Avenida 22 de Julho, 608
Irineópolis - Santa Catarina

Os prefeitos da Amure, reunidos no Parque de Exposições Ouro
Verde, durante a VIIIFesmate emCanoinhas, assinaram con vênia
com o Governo do Estado no valor de RS 15.000,00 cada um. Os
recursos são destinados à instalação de Tele-Salaspara captar os
programas da TV-Escola, eparapavimentação de rllas urbanas.
,

Prefeitura Municipal de Irineópolis
"""

Estado de Santa Catarina

AVISO DE LICITAÇÃO
Edital de Tomada de Preços n!! 001/95

A Prefeitura Municipal de Irineópolis-SC,
Toma público para conhecimento dos interessados

que realizará no dia 24 de outubro de 1995 às 14 horas na sede
da Prefeitura, Processo de Licitação na Modalidade Tomada de

.

Preços, Tipo Menor Preço, de acordo coma Lei n2 8.666/93
alterada pela Lei n2 8.883/94, para aquisição de uma Máquina
Nova,Equipada comRetroescavadeira ePá-CarregadeiraChassi
mono-Bloco com as seguintes características mínimas. Tração
4 x 2, capacidade da Pá-Carregadeira 0,70 m3, capacidade da
Retroescavadeira 0,20 m3.

O Edital de Licitação se encontra à disposição dos
interessados, ao preço unitário de R$ 15,00 (quinze) reais, no .

Departamento Financeiro desta Prefeitura, sita na rua Paraná, n2
WQ

.

Irineópolis, 14 de setembro de 1995

COMISSÃO DE LICITAÇÃO

PREFEITURA MUNICIPAL DE IRINEÓPOLIS
ESTADO DE SANTA CATARINA

Aviso de Licitação
Edital de Tomada de Preço n° 002/95

A prefeitura Municipal de Irineópolis/SC, torna
público para conhecimento dos interessados que realizará no

dia'24 de outubro de 1995 às 14 horas na sede da Prefeitura,
Processo de Licitação na Modalidade Tomada de Preço, Tipo
Menor Preço, de acordo com a lei n° 8.666/93, alterada pela
Lei n° 8.883/94. Item 1.1 - Aquisição de um Veículo Novo
Automotor espécie tipoAmbulância, equipada com Maca com
motor de potência mínima 55 hp, e de no mínimo l.600
cilindradas. Item 1.2 - Aquisição de um veículo Novo,

.

Automotor com capacidade para Trasnsporte de no mínimo
0.8 (oito) passageiros, e com motor potência mínima de 55 hp
e no mínimo 1.600 cilindradas. ° Edital de Licitação se

encontra à disposição dos interessados, ao preço unitário de
R$ 15,00 (quinze) reais no Departamento Financeiro desta
Prefeitura sita na rua Paraná, n° 200.

Irineópolís (SC), 14 de setembro de 1995,

Comissão de Licitação

Irineópolis - Santa Catarina

Hospital Municipal Bom Jesus

Abandono de Emprego
De confornmidade com o artigo 482, letra

I da CLT, solicitamos o comparecimento da Sra.
MIGUELiNA KUTNY (Auxiliar de
Enfermagem), na Divisão de Pessoal deste Hospital
Municipal no prazo de 03 (três) dias, sob pena de
ficar caracterizado o abandono de emprego.

Hospital Municipal Bom Jesus

Irineópolis-SC

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



Voltolini participa da Romaria da

Terra em Mafra
"O PPR se' preocupa muito com a reforma agrária. De

forma nenhuma apoiamos invasões de terra, mas defendemos uma

melhor distribuição das áreas para plantio e criações". A definição
é do deputado Eni Voltolini (PPR), que participou da Romaria da

Terra, em Mafra, domingo passado pelamanhã. Milhares de famílias

de todo o Estado estiveram no local para manifestações e para a

missa rezada por quatro bispos.
Voltolinilembra que viumanifestações de fé e pôde sentir

o sofrimento das famílias, principalmente minifundiários, meeiros
e colonos sem terras, cuja sobrevivência depende de uma partilha
mais justa da terra.

Fesmate
Logo após a Romaria da Terra, Voltolini seguiu para

Canoinhas, onde visitou a Fesmate - FestaNacional da Erva-Mate,
local que expõe o potencial econômico da região calcado naprodução
de erva para chimarrão, principalmente

VOCtQUERCONHECER
ALTA TECNOLOGIA EM

III
GRAMAS - PLANTAS DRNAM�NTAIS -

SANIDAD� DAS PLANTAS

MANUT�NÇÃD G�RAL D� JARDINS

E POMAR�S CASEIROS

FOJVE: 22-1213
Fale COIn o EngOAgrônolno

INDÚSTRIA E EXPORTAÇÃO DE ERVA-MATE

BENEFICIAMENTO, EMPACOTAMENTO DE FEIJÃO

Fabricante do Chimarrão

I Rua P�ulo Ritzmann
MATINE e SERESTEIRO Fones:22-0194e22-0255

I Sociedade Indl. e ComI. SicóI S/A�
o SEUREVENDEDOR AGRALE - HONDA - STHIL.

NA SICÓL VOCÊ ENCONTRA TAMBÉM MATE.RIAIS ELÉTRICOS E

HIDRÁULICOS, ANTENAS PARÀBÓLlCAS, TINTAS CORAL, ETC.

MATRIZ - Rua Getúlio Vargas, 857 -_ Telefone: 22-1755
FILIAIS - Rua Frei Menandro Kamps, 139

Rua Getúlio Vargas, 961
. ,

Papanduva - Avenida Papa João Paulo XXIII, 1520

Agradecimento - Convite para Missa
Os familiares de

AUGUSTO GERMANO HANSCH
\

falecido no dia 9 corrente, agradecem as manifestações de
solidariedade recebidas e convidam parentes e amigos para
participarem da missa de 70 dia que será celebrada hoje dia 15

(sexta-feira), às 19:00 horas, na igrejaMatriz Cristo Rei.
Pelo esperado camparecimento, agradecem sensibilizados.

fi

Canoinhas Brilha a nível nacional e

recebe prêmio de Projeto Destaque
De 03 a 06 de Setembro próximo passado aconteceu no

Hotel Glória, na cidade do Rio de Janeiro, o 10 Encontro Nacional

de Técnicos em Juventude, promovido pela Fundação Movimento

Universitário de Desenvolvimento Econômico e Social - Mudes e

Instituto da Juventude, que tinha por objetivo: "Construir para a

capacitação de recursos humanos que trabalham com o jovem,
promovendo a integração e a troca de experiências entre

profissionais, tornando possível novas alternativas para a sua

atuação", ao mesmo tempo em que se comemorava o X Aniversário

do Ano Internacional da Juventude.
Presentes nesse encontro dirigentes da Organização

Iberoamericana da Juventude representando a Argentina, Paraguai,
Uruguai, Canadá e outros países.

A fundação Mudes, idealizadora do evento, na pessoa do

seu Coordenador geral Sr. Mário Corrêa Filho, organizou cada

detalhe deste encontro com destreza e dedicação, lembrando sempre

que desde 1966, data da criação da referida Fundação, faz do

atendimento ao jovem sua prioridade.
Foram convidados para este encontro os 824 (oitocentos e

vinte e quatro) municípios que integram a Rede de Intercâmbio de

Informações, sendo que destes a Fundação Mudes selecionou 13

municípios que no seu entender apresentavam experiências de

trabalhos com crianças e Adolescentes, dignos de serem levados a

conhecimento Nacional, sendo portanto estes municípios convidados
a fazerem parte do Painel.

SEGURANÇA IMÓVEIS'
FONES (0476) 22-1955 - CEL.98-6455 CRECI-SC 1233- J.

FAX 22-1948
RUA VIDAL RAMOS, 516 -1º ANDAR - CANOINHAS - SC

A certeza de um bom negócio
TERRENOS
• Lote c/ 390 m2 (15x26). Rua Henrique Zugmann, esquina c/ rua Feres Coury· CAV .. R$ 2.500,00.
- Lote c/471 ,00 m2 frente pi BR 280. Próx. a Instl.Palnalto. R$ 4.000,00
• Lote c/ 600 m2, rua Walmor Ivo Galotti, Jardim EsperançaR$ 3.000;00

_

- Lote C/ 480 m2 (16x30), rua Saulo de Carvalho, esquina c/ rua Gustavo Brandes, Jardim Esperança
(terreno plano, c/ água e luz). Preço R$ 2.800,00.
• Lote comercial c/ 400m2, rua Paula Pereira, cento (próx. AABB). R$ 65.000,00
· Lote c/ 400m2, c/ luz e água, Loteamento Cristo Rei. R$ 2.000,00.
· Lote c/600m2 no Loteamento Sao João, próx. Chácara Freitas. R$ 2.000,00.
• Lote c/ 450m2, Bairro Mo da Tijuca, rua Bernardo Olsen. R$ 2.200,00.
• Lote c/ 8OO,m2, rua Joáo Tomachitz, Sossego, necessHa aterro. R$ 2.800,00.
• Lote c/ 6OOm2, rua Ema Schumacher, Jardim Esperança R$ 2.500,00.
- Lote c/450m2, LoteamentoMo da Boa Vista R$ 3.500,00.
• Lote c/ 435m2, Loteamento Buenos,Mo da Tljuca, à 100 metros da rua Bernardo Olsen. R$1.800,OO.
- Lote c/ 660m2, rua Deodato de Uma, Mo das Parneras, R$ 5.500,00.
• Lote c/ 500m2, rua Irmá Maria FeticHas, asfalto, centro. R$ 8.000,00.
• Lote c/ 400m2, rua Paulo Rilzmann, asíato, esquina c/ rua 12 de Setembro. R$ 7.000,00.
- Lote c/ 400m2, rua Getúlio Vargas, centro, próx. Sicol Motos. R$10.000,00.
• Lote c/ 880m2, rua Benjamin Constant, próx. Hosptal R$1 0.000,00.
· Lote c/ 532m2, rua Coronel Albuquerque, centro, próx. Posto Esso. R$ 18.000,00.
- Lote comercial c/600m2, rua Paula- Pereira, centro, ao lado da Farmácia VHaI.
- Lote comercial c/ 600m2, rua Duque de Caxas, asfalto, próx. Quartel da PM. R$ 30.000,00.
- Lotes noMo do M ussi ( ao lado daCooperlete), c/luz, água, plano, frente PI asfalto (SC.303). Aceita-
se carro, moto ou telefone e pode ser parcelado. A partir de R$ 1.500,00.
• Lote c/ 487 m2. Rua Bento de Uma - Campo d' Água Verde. R$ 3.000,00
- Lote c/ 525 m2 (15x35), rua Joaquim dePaula Vieira Paz e Bem". Preço: R$ 7.000,00.
- Lote oom 487,50 m2, ruaMeres Ivo Paul, Campo d'Água Verde R$ 2.200,00

- Terrenos Rurais
- Terreno rural c/2 alqueires em Arroios. R$10.oo0,00.

.
. Chácara cm alqueires (53.245m2), �ente pi o aslalto, terreno C/uz, aguada. pmros e erva-mate, no S�seiro. R$ 30.000,00
- Chácara C/ 06 a1queles, casa nova de madela, q luz, aguada, e mato. A 2 quilômeros da CooperCê/1OÍrIlas. R$ SO.OOO,oo.
· Chácara C/ 10.700,00 m2, na Piedade, a 100m2 da BR·280,. R$ 8500,00. Pode ser vendido só a metade.

CASAS
• Casa de madela C/ 54 m2 terreno c/ 435 m2 - próx. Fricasa. R$ 6.500,00
· Casa q 30 m2 • Cohab III. R$ 3.500,00. ( OJitada)
- Casa de alvenaria C/ 250m2, terreno c/ 900m2, rua Rodolfo Scheide, Jardim Esperança
· Casa de alvenaria C/ 180m2, terreno C/ 800m2, rua Curitibanos, rentro.

. . Casa de madeira C/ 35m2, terreno c/ 450m2, rua Teodoro Humerlluk, Campo Água Verde. R$ 7.S00,00.
· Casa de madeira C/ 120m2, terreno cf 1.200m2, junto à BR-280, próx. Boi na Brasa. R$ 16:500,00.
· Prédio de alvenaria cJ 368m2, residênda e comérdo + casa de alvenaria c{70me, terreno C/600m2, rua PastorGeorgWeger, cento.
- Casa de alvenaria C/ 30 m2, terreno cf 527m2, rua Benjamin Coostant, próx. Hospital. R$I1.0oo,00.
- Casa de alvenaria C/ 100m2 + ctlurrasqueira C/ 60m2, IErreno cf450m2, ruaTeodoro HumerWlk,Ca�oÁguaVerde.R$22.00e,00
+ R$ 36.000,00 mensais.

.

- Prédio de alvenaria � 300m2, terreno C/ 560 m2, rua Paula Pereira. próx. Mercado Se�. R$110.000,00. Aceita·seveiru�.
· Barracão de �venaria, C/ 4lI0m2, terreno C/ 800m2, rua Irmã Maria Felídtas, cen.o R$ 64.000,00.
- Casa mista C/ 200m2, IErreno cf 1.200m2, Alto da n�ca. R$ 25.000,00.
·Construção mista C/ 14l1m2,lErreno C/ 700m2, Av. Expedidonários, Campo Água Verde. R$13.000,00. Aceita-se carro.

DIVERSOS
R$
R$
R$
R$
R$
R$

- FIAT 147, ANO 82
- PAMPA, ANO 94
- FUSCÃO, ANO 72
- TOYOTA (PICAPE), ANO 85
-MOTO HONDA CG 125, ANO 88
-LINHA TELEFÔNICA CONVENCIONAL

2.500,00
10.000,00
'2.500,00
10.500,00
2.100,00
2.000,00

"Relatos de Experiências Municipais"
Canoinhas foi a cidade escolhida de Santa Catarina para

apresentar o seu trabalho, e já estava como única representante do

nosso Estado, dentre tantos outros' municípios de norte a sul do
-. Brasil.

Brilhou Sa�ta Catarina, mas brilhou principalmente nossa
querida "Canoinhas" que foi representada pela Presidente do

Cons-elho Municipal dos Direitos da Criança e do' Adolescente

CMDCA Sra. Juceres MariaWiese Roeder, que fez uma explanação
do trabalho realizado com menores em nosso município, e ao final

do Encontro, para orgulho do Conselho da Criança e de todos nós

.Canoinhenses, recebeu o Prêmio de "Projeto Destaque".
Orgulha-se toda nossa terra com isto, pois vemos

reconhecido um trabalho dirigido aos jovens em Canoinhas, ser

motivo de mérito e aplauso pelos mais diferentes municípios
presentes ao Encontro.

Parabéns Conselho daCriança, parabéns Canoinhas, e que
esta conquista seja sempre mais um estímulo para a continuidade

deste trabaTho que busca principalmente resgatar a dignidade e

cidadania de nossas "Crianças e Adolescentes".

Obrigado ao Sr. José João Klempouz, Prefeito Municipal,
que acreditou no grande trabalho do CMDCA de nossa cidade e

com isto possibilitou que o Projeto de atendimento as Crianças e

Adolescentes aqui desenvolvido, pudesse ser apresentado em tão

importante Encontro e recebesse com isso o reconhecimento a nível

Nacional.

CELESC
Centrais Elétricas de Santa Catarina S.A.

AGÊNCIA I DE CANOINHAS

Jucéris Roeder -cpresidente do Conselho, representou Canoinhas

no Encontro de Técnicos em Juventude, quefoi realizado no Rio de

Janeiro de 3 a 6 do corrente.

CORREIO DO NORTE

Há'48 anos Infor,Jnando

Convite.'
A Centrais Elétricas de Santa Catarina S/A

Celesc, convida a Comunidade Canoinhense para

vis,itarem a Exposição que será realizada de 22 de

setembro/Lsvô a 25 setembro/Lsvô no Colégio
Comercial de Canoinhas no horário das 09:ÓO às

17:00 horas:
A Exposição mostrará a História dos 40 anos

deserviçosprestadosaosCatarinenses, equipamentos,
fotografias e documentos que resgatam a memória da

Energia Elétrica no Estado, além de muitas

curiosidades e relíquias que aguardam os visitantes.

Clínica Ortopédica Planalto Norte se Ltda.
FRATURAS -:- FISIOTERAPIAOJ

Atendimento

IVÓOftlS'

DR. PEDRO LUIZ FACCHINDA COSTA
Ortopedia e Traumotologia - SSMT/9192

Medicina do Trabalho (especialista) CREMSC 6840

CONVÊNIOS:

Ipesc - Unimed - Saúde-Bradesco - Banco do Brasil-
.

Paraná-Clínica - Telesc
(Atendimento inclusive pelo SUS)

Rua Benjamin Constant, 912 - FONE: 22-2400
89460-000 - Canoinhas - Santa Catarina

ORTOPEDIA E TRAUMOTOlOGIA

CLÍNICA E CIRURGIA

DOENÇAS DOS OSSOS E ARTICULAÇÕES-REUMATISMO
MALES DA COLUNA VERTEBRAL

MEDICINA DO TRABALHO

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense




